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Áries de 21/3 a 20/4

Touro de 21/4 a 20/5

Gêmeos de 21/5 a 20/6

Câncer de 21/6 a 21/7

Leão de 22/7 a 22/8

Virgem de 23/8 a 22/9

Libra de 23/9 a 22/10

Escorpião 23/10 a 21/11

Sagitário 22/11 a 21/12

Capricórnio 22/12 a 20/1

Aquário de 21/1 a 19/2

Para começar o ano com mais otimismo, controle 
melhor aquele seu temperamento mais autoritário. 
E dispense mais atenção e afeto as pessoas de 
seu lar e amigos. No plano moroso, está mais do 

que na hora de mostrar para o seu parceiro o quanto ele é valioso 
em sua vida.

As vibrações astrais estarão o incentivo para se liber-
tar de antigos hábitos e padrões de comportamento 
que já foram necessários, mas que agora não têm 
mais nenhuma serventia para você. Pare um pouco 

para refletir sobre isso e verá que, ao insistir em agir sempre da 
mesma maneira, você perde boas oportunidades em todas as áreas. 

Tudo indica que 2007 terminou bem porque você está 
percebendo que o balanço do período foi positivo, 
mostrando que conseguiu a atingir algumas metas 
importantes em sua vida. Haverá um desejo de 

romper com tudo aquilo que o limitava na conquista de uma posição 
mais estável em sua carreira.

Tente começar o ano de bem com o mundo, propon-
do-se a superar todas as possíveis desavenças que 
restaram de 2007. Estar apaixonado é muito bom, 
mas isso poderá levá-lo a sentimentos e emoções 

extremos que podem sobrepor à lucidez. Aprenda a ser uma pessoa 
expansiva e verá que sua relação com as pessoas de seu trabalho 
se tornará mais gratificante.

Você estará ansioso pelo começo do novo ano e 
de todos os desafios que ele irá trazer, pois sendo 
um lutador, o sagitariano não se satisfaz com a vida 
pacata e calma. Os astros prevêem a possibilidade 

do início de um relacionamento mais forte e duradouro, muito mais 
que um caso de amor passageiro. 

Pense em tudo o que você almeja para 2008, pois 
sua fé estará bastante ressaltada no dia de hoje. 
E, graças a essa força, será possível realizar uma 
verdadeira “magia”, que ajudará a transformar sua 

vida para melhor no ano que está começando. Abra-se para o amor 
e deixe que a energia positiva das pessoas que gostam de você 
invada seu coração.

 O ano novo traz com ele novas esperanças e 
ânimo se você está sentindo-se insatisfeito com seu 
trabalho, este é um bom momento para planejar e 
buscar alternativas que lhe permitam encontrar um 

rumo profissional mais promissor. Abra-se para novos contatos, 
converse com pessoas que possam ajudá-lo e mostre ao mundo 
suas habilidades!

Faça um inventário honesto de tudo que você viveu 
durante este ano, e planeje com o coração seus 
caminhos para 2008. Bom momento para partilhar 
com os amigos seus planos e rumos que pretende 

tomar em sua carreira, assim poderá até contar com a colaboração 
deles. O desejo de sentir mais segurança, pode levar você a querer 

Talvez não tenha conseguido tudo o que havia se pro-
posto no ano que passou, mas “tudo” é vasto demais. 
Os assuntos inacabados ainda podem ser resolvidos 
nesse ano que inicia-se. Use sua força interior, para 

transformar e até mesmo eliminar situações difíceis vividas no pas-
sado e que ainda interferem em seu relacionamento atual. 

Excelente período para abandonar todos os desejos 
ou ambições que não correspondam mais com sua 
vida profissional atual. Desprenda-se de tudo e de 
todos, e enxergue 2008 que inicia-se como ano de 

oportunidades reais para conquistar a independência que precisa 
em vários ramos de sua vida. 

Talvez não faça uma retrospectiva do ano que termi-
nou, pois resolveu ter a certeza de que os problemas 
não se repetirão em 2008. No amor, quanto mais 
harmonia puder criar ao seu redor nesse momento, 

melhores serão as condições de chegar a um bom acordo com a pes-
soa amada. Bom momento para dar uma guinada em suas condições 
materiais, a fim de transformar para melhor sua vida profissional.

Peixes de 22/2 a 20/3
Este dia favorecerá o pisciano a fazer uma certa aval-
iação e reflexão de tudo o que foi vivenciado no ano 
que passou. É hora de você colocar para fora todas 
as suas emoções que guardava dentro do seu interior, 

para despertar e fortificar sua união com o seu companheiro. Dividir 
sonhos e esperanças com os demais pode ser uma boa maneira de 
manter seu otimismo, especialmente em relação ao trabalho.

RESUMO DAS NOVELASHORÓSCOPO DA SEMANA

SER AMADO E AMAR

NOVO RUMO
Coração carente enlouquece o amor
Sem espaço para declarar
Teme pelas vezes enganado
Quando ao entregar-se o fez penar.

Desacredita num novo rumo
Crendo que o amante só faz penar
Guarda-se no eu da autopiedade
Esperando que o sonho faça acordar.

As mentiras mancharam a realidade
E mesmo quando é verdade não 
quer escutar
Deita-se à noite e sonha com o sol
Que aquece esse amor pra 
desabrochar.

Navega no delírio do desconhecido
Com um bandido que quer devorar
Esconde-se dos desejos insanos
Pois teme que quem ama deve pecar.

Ofuscado pelo brilho do passado
O coração torna-se alado pra voar
E na imaginação que a felicidade brilhe
Seus olhos só sabem chorar.

Logo acredita que o carinho um vício
Que a alma preocupa-se encontrar
Para saciar as desilusões
Que corações carentes querem 
encontrar.

HOJE
A frente fria se desloca por SC, provo-

cando chuva em todas as regiões catarinen-
ses, a começar pelas áreas entre o Oeste e o 
Litoral Sul do Estado. Há risco de temporal e 
granizo para todas as regiões de SC. Tempe-
ratura estável. Vento de noroeste a sul, fraco 
a moderado com rajadas fortes associadas 
aos temporais e a virada do vento. 

SÁBADO E DOmingO (12 E 13/01)
A frente fria se desloca em direção ao 

Sudeste do Brasil, mas ainda mantém a 
presença de muitas nuvens e as condições 
de chuva por alguns momentos, em especial 
nas áreas próximas a divisa com o PR. Tem-
peratura em declínio. Vento predominante de 
sudeste, fraco a moderado e com rajadas 
especialmente nas tardes. 

HOJE:
Mínima: 20ºC  
Máxima: 33ºC

AMANHÃ:
Mínima: 20ºC  
Máxima: 26ºC

Maior plano para um ano que está começan-
do: esperamos que quando nos espelhamos 
no ano anterior, tenhamos convicção de 
comparar uma janela a um espelho. Por 
exemplo: Um dia, um jovem muito rico foi 
ter com o mestre e pedir um conselho para 
orientar a vida. O bom mestre levou-o para 
diante de uma janela e perguntou-lhe:
–  Que vês através dos vidros?
–  Vejo homens que vão e vêm, e um cego a 
pedir esmolas na rua, respondeu o jovem. 
Então o mestre estendeu-lhe um grande 
espelho e novamente o interrogou. 
– Olha neste espelho e dize-me agora o 
que vês. 
–   Vejo a mim mesmo.
–    E já não vês os outros! Repara que 
a janela e o espelho são ambos feitos da 
mesma matéria-prima, o vidro; mas no 
espelho, porque há uma camada de prata 
colada no vidro, não vês nele mais do que 
uma pessoa, enquanto que, através do vidro 
transparente da janela, vês os outros. Deves 
comparar-te a estas duas espécies de vidro. 
Pobre, vias os outros e tinhas compaixão 
deles. Coberto de prata – rico – não vês 
senão a ti mesmo. Só valerás alguma coisa, 
concluiu o mestre, quando tiveres coragem 

Desejo Proibido
  HOJE (11/01)   
 João confessa que está sendo 

procurado como desertor. 
Valdenor garante a Lídio que 
vai encontrar o culpado. Chico 
e Iraci intercedem por Lídio e 

Trajano o liberta. Eulália pega Ciro mexendo nos 
arquivos da prefeitura e ele disfarça que está inter-
essado em comprar um terreno na beira do rio. Ciro 
diz a Cândida que as terras por onde a ponte deveria 
passar estão registradas no nome de André Palhares. 
Diogo pede permissão para namorar Teresa e Gaspar 
pede autorização para namorar Guilhermina. Trajano 
concorda, mas garante que vai vigiar pessoalmente 
o namoro.      
      
  SÁBADO (12/01)    
João conta que passou os cinco últimos anos fugindo 
e não pôde se comunicar com Madalena. Henrique 
garante a Chico que em breve estará de pé para 
entrar com Laura na igreja. Henrique entra no quarto 
de Laura e a observa dormindo. Cândida reclama 
porque Henrique dormiu na casa de Chico. Ela diz 
que vai se reunir com o interventor do estado porque 
descobriu algo grave contra Viriato.    

                Sete Pecados
 HOJE (11/01) 
Beatriz nega ter feito qualquer 
ligação. Adriano se convence de 
que Custódia é um anjo e corre 
para a igreja. Xongas desconfia 
que Beatriz tenha ouvido sua 

conversa com Estela sobre Antero, mas decide não 
entregá-la a Amadeu. Clarice fica incomodada ao 
ouvir Flávio falando em clima de despedida. Beatriz 
desconfia que Pedro tenha tramado contra ela.   
     
  SÁBADO (12/01)   
Custódia tenta alertar Beatriz que Pedro pode fazer 
algo contra ela. O médico de Juju sugere fazer o 
exame de compatibilidade em Estela e Danilo. 
Olga Ivanovna não vê a hora de se casar com 
Rodolfo e ficar rica. Adriano implora a Custódia 
que use seus poderes para curar Juju. Régis pede 
ajuda a Tamires para deixar Elvira com ciúmes. 

 Duas Caras
 HOJE (11/01)  
Duda insiste que Júlia fale 
com Evilásio. Célia e Barreto 
descobrem na delegacia 
que os dobrões de ouro de-
sapareceram. Antônio pega 
uma caixa escondida cheia 
dos dobrões. Heraldo pega 

dinheiro da bolsa de Bárbara, é flagrado e expulso de 
casa. Gilmar se recusa a participar de uma reunião 
para atrapalhar os planos do novo reitor. Rudolf se 
inscreve no curso de Macieira. Ferraço conta para 
Sílvia que tem um filho e que Maria Paula pode 
colocá-lo na cadeia.     

  SÁBADO (12/01)   
Sílvia insiste que Ferraço faça o exame de DNA. 
Narciso garante a Maria Paula que não quer ser só 
seu amigo. Renato diz à mãe que quer saber sobre 
o seu pai. Lenir desconfia quando Júlia comenta que 
está enjoada e com sono. Macieira convida a comu-
nidade da Portelinha a fazer o provão. Guigui conta 
para Juvenal que Ronildo quer se encontrar com ela. 
Lenir diz a Gioconda que Júlia está grávida. Ferraço 
garante que vai virar o jogo e pede ajuda de Sílvia 
para se encontrar com o filho. 

Caminhos do Coração
      
  SÁBADO (12/01)    
Marcelo sobe a calçada e passa pelas crianças, mas 
o carro da polícia freia e pára. Juanita se transforma 
em uma jibóia e avança em Eric. Toni abre a porta 
para os seguranças enviados por Júlia, eles vão à 
procura de Metamorfo, mas dão de cara com Irma 
desmaiada. Marcelo e Maria vão para o barraco de 
Noé e pedem para ficar escondidos lá. 

Fonte: Climerh

de arrancar o revestimento de prata que tapa 
os olhos e o coração, para poderes de novo ver 
e amar os outros. Muitos percorrem o mundo 
à procura de tesouros. Confundem felicidade 
com acumulação de riquezas. Torna-se doen-
tio o anseio de ter sempre mais, usando-se até 
de meios ilícitos. A sede de alcançar fortuna e 
de garantir o bem-estar gera roubos, assaltos, 
seqüestros e guerras. Não é esse o caminho 
da felicidade. Basta observar a realidade e 
constatar quantas pessoas possuem riquezas 
e estão longe de ser felizes. O excesso de 
bens materiais causa apegos, avareza, dureza 
de coração e misteriosa tristeza, aliada ao 
medo de perder a própria fortuna. 

A comunidade do Perpétuo Socorro, bairro 
Jardim Esperança, através deste, sente-se 
na importância de dar boas vindas ao padre 
Valmir que vai trabalhar na Paróquia Santa 
Cruz e assim, na medida do possível, esta-
mos incluídos: que melhor modo de treinar a 
paciência e o diálogo.

Dicas: Engula comprimidos com facilidade. 
Unte-os com manteiga ou margarina, as-
sim vão descer pela garganta com mais 
facilidade.
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A PM de Canoinhas, por exemplo, luta como pode contra as adversidades 
que em 2007 quase custaram a vida de seus homens. Não por tiroteio 

com bandidos, mas pelo telhado do prédio do 3.º BPM, que caiu de velho

Mais poder para a Polícia Militar
A publicação de Lei estadual que 

permite que policiais militares elaborem 
termos circunstanciados no ato das 
infrações, encaminhando os infratores 
diretamente ao Judiciário sem antes pas-
sar pela Delegacia de Polícia Civil, tem 
gerado polêmica, mesmo quase meio ano 
depois de ter entrado em vigor.

Afinal, a PM pode ter esta prer-
rogativa? Na prática, isto tem funcionado 
bem?

A primeira pergunta, quem se adi-
anta na resposta é justamente a Polícia 
Civil, que se viu ofendida por ter suas 
atribuições restringidas. A Associação dos 
Delegados de Polícia do Brasil (Adepol) 
ajuizou no Supremo Tribunal Federal 
(STF) Ação Direta de Inconstitucionali-
dade contra a Lei.

Ao estabelecer que os policiais milita-
res possam lavrar termos circunstanciados, 
os dispositivos questionados violariam 

os parágrafos 4.º e 5.º do artigo 144 da 
Constituição Federal, alega a Associação. 
Para a Adepol, o procedimento proces-
sual sumaríssimo, chamado de Termo 
Circunstanciado, seria incompatível com 
as atribuições concorrentes a serem 
desempenhadas pelos integrantes da 
Polícia Militar. Além disso, prossegue a 
ação, tal fato prejudicaria a eficiência das 
atividades exclusivas da Polícia Judiciária 
e a apuração de infrações penais.

O assunto, como se percebe, é 
polêmico e parece conveniente a par-
ticipação popular nesta discussão, o 

que responde a segunda pergunta feita 
acima.

Quem está sendo atendido pela PM, 
no suposto papel de vítima de alguma 
infração, está achando a praticidade do 
atendimento positiva?

A PM, como já acostumou com a 
prerrogativa de pau para toda a obra, 
não reclama e até simpatiza com a nova 
competência. Trabalhando com (poucas) 
viaturas precaríssimas, pouco efetivo e 
estruturas antiqüíssimas, se viram como 
podem para cumprir suas obrigações.

A PM de Canoinhas, por exemplo, luta 

como pode contra as adversidades que 
em 2007 quase custaram a vida de seus 
homens. Não por tiroteio com bandidos, 
mas pelo telhado do prédio do 3.º BPM, 
que caiu de velho. Além disso, em 2008, 
com a municipalização do trânsito, caberá 
aos PMs a fiscalização do trânsito de 
caminhões pelo centro.

Na semana passada, o Governo 
começou a entrega de novas viaturas pelo 
Estado e, até o momento, não sinalizou em 
atender ao pedido do comandante do 3.º 
BPM, coronel Luiz Roberto de Carlos, de 
ao menos uma viatura para o PPT (antigo 
GRT), que hoje circula com uma viatura 
bastante precária.

Como se vê, o Governo não se faz 
de rogado quando o assunto é ampliar 
as atribuições dos militares, mas pouco 
se importa quando se pede que ele 
proporcione condições mínimas para a 
realização de tais trabalhos. 

Pensar o aborto
José João Neves B. viceNte

Só serão publicados neste espaço, cartas ou  e-mail, com o nome completo  do autor, RG, 
endereço e telefone para contato.

Editorial
Quero cumprimentar o Correio do Norte, 

pelo editorial publicado na edição do dia 14 
de dezembro, sob o titulo Empregos em Alta. 
São poucas as vozes que se levantam na de-
fesa do setor industrial que foi sempre, desde 
a criação do município, a sustentação da 
economia regional, o maior gerador de em-
pregos e o principal fator de desenvolvimento 
da região. Não é por acaso que Canoinhas 
está entre as 30 maiores geradoras de em-
prego do Estado. É preciso que a sociedade 
saiba disso, que as autoridades públicas 
recebam esse fato como uma realidade, uma 
verdade. A indústria madeireira tem relevante 
participação na história da cidade. É certo 
também que muitas indústrias do ramo de-
sapareceram. Diminuiu a quantidade, mas 

As mentes débeis só conseguem 
aparecer no cenário social ou mundi-
al, explorando, mentindo, praticando 
atrocidades e crueldades contra os 
indefesos.

Legalizar a prática voluntária 
do aborto é uma irracionalidade e 
uma crueldade contra o mais puro 
e sublime mistério: o nascimento de 
uma vida.

O espírito das leis não se fun-
damenta na discriminação, mas na 
igualdade.

Portanto, elaborar leis para cei-
far formas de vidas humanas indese-
jadas é, no mínimo, uma tentativa de 
destruir o sentido da lei. O valor da 
vida humana não está na sua forma, 
estado ou idade, mas, no fato de ser 
aquilo que é. O homem não deve 
decretar, por nenhum meio, a destru-
ição de algo que ele não compreende 
e não consegue reconstruir.

Os homens que elaboram leis 
que permitem ceifar vidas indese-
jadas, alegando deformação no futu-
ro bebê, estupro e risco para a mãe, 

deveriam, sim, elaborar 
leis-projeto, para liberar 
verbas para pesquisas 
sobre tais deformações, 
no sentido de apaziguá-
las e, também, verbas 
para serem investida na 
proteção da sociedade 
contra o crime. Mas, para eles, 
economicamente falando, é mais 
viável destruir uma vida indefesa do 
que investir para descobrir e sanar 
as causas da sua deformação. É a 
diabólica vitória do material sobre 
o espiritual. É também, a prova su-
ficiente, da ausência do pensar nos 
homens, ou seja, não conseguem se 
colocar no lugar dos outros.

Precisamos ficar atentos e vigi-
lantes com esse tipo de postura a 
tentativa de discriminar e de fazer 
uso de membros de nossa própria 
espécie para servir a nossos fins par-
ticulares. Vidas humanas possuem 
igual valor, matar um ser humano 
é sempre errado. Se não lutarmos 
contra esse tipo de barbárie, em 

breve, o próximo passo será permitir 
que os pais e o Estado assassinem 
bebês e adultos, caso não gostem de 
suas aparências, sejam deficientes, 
negros... Nenhum ato de destruir a 
vida humana deve ser legitimado.

Um feto é um membro de nossa 
espécie na medida em que é um ser 
em separado.

Legalizar o aborto, não significa 
abortar-se. Não significa eximir-se 
da culpa do ato. É preciso ficar claro 
que, acima da lei existe a consciência 
moral, que nos diz, constantemente, 
se agimos certo ou não. Portanto, a 
lei não é a nossa consciência, e o 
que é legal, pode ser imoral e contra 
a consciência. Ser absolvido pela 
justiça e condenado pela consciência 
é, para o homem, o pior de todos 
os pesadelos. Os legisladores pa-
recem empenhados em “impor” 

uma mentalidade que, na realidade, 
manifesta uma progressiva enfer-
midade mental. Uma lei à favor do 
aborto, equivale a uma sentença 
e a uma execução capital de uma 
pessoa inocente, embora o horror 
seja duplamente dissimulado com 
formulações ambíguas, como “a 
interrupção voluntária da gravidez”, 
e com o sistemático e trágico artifí-
cio, de fazer passar o “crime” como 
se fosse um “direito”. Este jogo não 
apenas de palavras, mas repleto 
de efeitos trágicos, abre profundas 
feridas na própria verdade. Assim, a 
verdade é aprisionada e sufocada, 
enquanto a vida é espezinhada no 
pior dos massacres!

A morte de um ser humano im-
porta, mesmo que seja um embrião 
de dois meses de idade. Abortar não 
é a mesma coisa que matar uma 
vespa ou até mesmo um gatinho; 
é a eliminação de um membro da 
espécie humana, embora em estágio 
embrionário. Para se ter uma idéia, 
na Índia, por exemplo, a preferên-
cia dos pais por meninos, provoca 
cerca de 500 mil abortos de fetos 
do sexo feminino todos os anos, de 
acordo com um estudo publicado 

recentemente. Nos últimos 20 anos, 
este número ficou por volta dos 10 
milhões.

Coisas absurdas (assassinato 
de um bebê no útero), tornaram-se 
normais e admitidas tranqüilamente 
numa sociedade materialista e 
sanguinária. Vivemos um momento 
obscuro e triste. O próprio direito 
parece não considerar mais a priori-
dade da pessoa humana, em ordem 
ao bem comum e ao respeito dos 
seus direitos, a partir dos direitos dos 
mais frágeis. Talvez um dia, assim 
como aconteceu com a escravatura 
e as discriminações raciais, uma 
consciência lúcida, amadurecerá 
e fará nascer um sentimento de 
vergonha pelos crimes cometidos 
e permitidos contra a vida humana 
nascente. Então, multiplicar-se-ão 
as conversões pelos direitos dos 
nascituros.

José João Neves B. Vicente é 
filósofo, pesquisador, professor da 
Faculdade de Ciências e Educação 
de Rubiataba (FACER)- Rubia-
taba-GO, do Instituto de Filosofia e 
Teologia Santa Cruz (IFTSC) - Goiâ-
nia-GO

as que permaneceram investiram em 
tecnologia e modernização, em produtivi-
dade e abertura de novos mercados.Estão 
hoje, voltadas ao mercado externo, com 
todas as dificuldades que a valorização 
do real tem gerado. O enfoque do edito-
rial é correto ao aplaudir a vinda de novas 
indústrias para a região, de investimentos 
em novos setores, o que agora acontece. 
Todavia, o setor madeireiro deve merecer 
atenção especial dos setores públicos, 
basicamente dos Governos Estadual e 
Federal, no que diz respeito aos créditos 
que as empresas exportadoras geram 
em sua atividade, de ICMS e PIS/Cofins. 
Os Governos são ágeis em cobrar, mas 
“esquecidos” e lentos na ora de devolver 
o que legitimamente pertence às empre-
sas.Parabéns pelo editorial. Espero que 
se repita. 

Hilton Ritzmann
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Em outubro, 293 prefeitos e 2.691 vereadores devem ser eleitos 
em Santa Catarina; são 4.224.475 votantes em 293 cidades

CANOINHAS – Começou 
mais um ano eleitoral. Em 5 de 
outubro, eleitores de todo o País 
vão às urnas para as eleições 
municipais. E, como todo ano 
eleitoral, 2008 tem um calendário 
rigoroso a ser cumprido pelos 
eleitores, candidatos, administra-
ção pública atual e qualquer outro 
envolvido no processo eleitoral. 

Definido em agosto do ano 
passado pelo Tribunal Regio-
nal Eleitoral de Santa Catarina 
(TRE), com base em orientação 
do Tribunal Superior Eleitoral 
(TSE) o calendário eleitoral de 
2008 impõe uma série de prazos 
e estipula datas fixas para os 
eventos relacionados ao proces-
so eleitoral, desde outubro do 
ano passado (um ano antes da 
eleição, prazo para que os inte-
ressados em disputar a eleição se 
registrassem em um partido) até 
a diplomação dos eleitos, em 18 
de dezembro e o encerramento 
do prazo para a justificativa de 
quem deixar de votar no segundo 
turno (26/12).

E algumas das regras estabe-
lecidas pelo calendário eleitoral 
começou a vigorar logo no pri-
meiro dia do ano. A partir de ago-
ra, qualquer pesquisa de opinião 
pública relativa às eleições deste 
ano tem de, obrigatoriamente, 
ser registrada em juízo eleitoral 
com, no mínimo, cinco dias 
de antecedência da divulgação. 
Também está proibida a distribui-
ção gratuita de bens, valores ou 
benefícios por parte da adminis-
tração pública, exceto nos casos 
de calamidade pública, de estado 
de emergência ou de programas 
sociais autorizados em lei e já 
em execução orçamentária no 
exercício anterior.

Em Canoinhas, além do 
prefeito e vice, serão eleitos 10 
vereadores, em Três Barras, nove, 
em Bela Vista do Toldo, nove, e 
em Major Vieira, também nove 
vereadores.

Cancelada inauguração da subestação 
da Celesc em Major Vieira

Primeiro turno está marcado para 5 de outubro; 293 prefeitos serão eleitos em SC
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Ano de eleições municipais
MAJOR VIEIRA - O secre-

tário de Estado de Desenvolvi-
mento Regional de Canoinhas, 
Edmilson Verka (PSDB), comu-
nicou ontem o cancelamento da 
primeira visita oficial de 2008 
do governador Luiz Henrique 
à região, que aconteceria na se-
gunda-feira, 14, para inaugurar a 
subestação da Celesc, em Major 
Vieira e melhorias no sistema de 
captação de água da Casan.

   O primeiro ato seria real-
izado às 17h30min no local onde 
foi construída a subestação, com 
investimentos de R$ 2,2 milhões. 
Em seguida, Luiz Henrique in-
auguraria as obras de melhorias 
no sistema de captação de água 
da Casan, com a aquisição de um 
novo conjunto de moto-bombas e 
nova adutora de 150 mm e 3.680 
metros de extensão, com inves-
timentos no valor de R$ 172,75 
mil. O ato foi adiado para 12 de 
fevereiro.

SUBESTAÇÃO APRESENTA 
PROBLEMAS

O ato de inauguração da sub-
estação é apenas simbólico, já que 

há pelo menos um mês a unidade 
já está em funcionamento. O 
que era para resolver o problema 
de queda de energia elétrica, 
bastante comum no município, 
acabou piorando a situação. De 
acordo com moradores, depois 
de colocada em funcionamento a 
subestação, as quedas de energia 
elétrica se acentuaram de maneira 
considerável.

Gilberto Eggers, gerente re-
gional da Celesc, disse ao CN que 
o problema das quedas está ligado 
a defeitos num equipamento 
regulador de tensão que, segundo 
ele, deve ser substituído ainda 
hoje. No domingo, 13, está pro-
gramado um desligamento geral 
para que ajustes que garantam o 
fornecimento sem interrupções 
sejam feitos.

Eggers solicitou que a inau-
guração fosse cancelada, porque 
a agenda do governador está 
bastante apertada para a visita 
de segunda-feira, além de evitar 
polêmica já que “na percepção 
das pessoas o problema (das que-
das de energia) ainda não foram 
resolvidos”.

Na prática, subestação já está funcionando 
há pelo menos um mês; moradores reclamam
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Ouça o colunista no 

jornal Hora da Notícia
De segunda a sexta 
- 8 horas - Rádio 

Fronteira FM 106,7

Bene no páreo

REJEIÇÃO
Governador Luiz Henrique da Silveira (PMDB), que fez a última apa-

rição em Canoinhas em dezembro passado (foto) para formalizar a insta-
lação da Aurora em Canoinhas, é o governador mais rejeitado do Brasil, 
segundo pesquisa Datafolha que avaliou quais governadores mais puxam 
votos para candidatos a prefeito de suas respectivas siglas. O resultado 
é curioso, considerando que o governador tem uma presença intensa nos 
municípios.

Weinert teme disputar com Bene no diretório peemedebista?

A Câmara de Vereadores de Canoinhas 
devolveu aos cofres da prefeitura R$ 527 mil 
de sobra de caixa. Foi o maior valor devolvido 
até hoje. 

Em Irineópolis, os vereadores, teoricamente, 
economizaram R$ 105 mil, que foram devolvidos 
ao prefeito Wanderlei Lezan (PMDB). O dinheiro 
será utilizado, segundo o prefeito na compra de 
um terreno que comportará um loteamento, além 
de ser aplicado em obras de infra-estrutura.

Sem dó

Os vereadores merecem elogios pela economia, 
mas é bom lembrar que o dinheiro que circula 
na Câmara sustenta apenas e tão-somente 
funcionários e vereadores. Nem um centavo é 
aplicado em benefício da população.
Não cumpre-se mais que a obrigação ao devol-
ver o que sobra. Seria oportuno que se refizesse 
a conta de repasses para o legislativo. Se está 
sobrando dinheiro, que nem se repasse tal 
quantia.
  

USO POLÍTICO

> Frase da semana

“Assim como eu não vou interferir no gerenciamento da 
prefeitura, não vou aceitar que ninguém da prefeitura interfira no 

nosso trabalho”
do vereador Bene Carvalho (PMDB) em entrevista ao CN esta semana 

Secretária para que?
Ninguém entendeu e ninguém ousou perguntar 

ao prefeito Leoberto Weinert (PMDB) o porquê 
de uma professora aposentada ter sido chamada 
para substituir a secretária de Educação Maria de 
Lourdes Brehmer durante suas férias. Isso porque 
as férias da secretária se dão justamente no período 
em que a rede pública municipal inteira está em 
férias também.

A justificativa pode até ser de que é preciso 
organizar o calendário escolar 2008, mas para isso 
existe um batalhão de funcionários na pasta que 
podem perfeitamente cumprir esta função, prin-
cipalmente porque estão por dentro do trabalho. 
Agora, pagar R$ 3,8 mil para uma secretária subs-
tituta é brincar com o dinheiro do povo. 

> ELEIÇÕES: Dr. André Alexandre Happke 
será o juiz eleitoral da Comarca de Canoi-
nhas nas eleições de outubro.

> AÇÃO: O PP entrou com ação no TRE 
para que caso um dos dois vereadores do 
partido se licencia, Osmar Olescovicz, que 
trocou a sigla pelo DEM, não assuma a 
vaga.

> 164: É o número de vereadores e su-
plentes com mandato ameaçado por ações 
no TRE de Santa Catarina.

> ADIADA: A visita que o governador Luiz 
Henrique da Silveira (PMDB) faria a Major 
Vieira na segunda-feira, 14, para inaugurar 
a subestação da Celesc foi adiada para 12 
de fevereiro.

> MOTIVOS: Além da agenda apertada, 
a asessoria do governador receava um 
protesto por parte dos moradores, já que a 
subestação já está em funcionamento e ao 
invés de resolver os problemas de queda 
de energia, piorou.

> IMPOSTOS:  O aumento do IOF e do 
ISLL foi politizado ao extremo, tanto que 
muitos candidatos ao próximo pleito preten-
dem utilizá-lo para estocar os petistas.

> EXTREMO: Na dianteira de governado-
res que mais puxam votos para candidatos 
a prefeito governistas, está Aécio Neves 
(PSDB), governador de Minas Gerais.

A declaração do recém-eleito presidente da 
Câmara de Vereadores Bene Carvalho (PMDB) 
concedida ao CN desta semana, de que pretende 
bater chapa com o prefeito Leoberto Weinert 
(PMDB) no diretório pé-vermelho, caso Weinert 
oficialize o desejo pela reeleição, mostra que o 
vereador deve mesmo ser eleito a pedra no sapa-
to oficial de Weinert em 2008.

O prefeito tem adotado uma estratégia 
curiosa. No jantar de fim de ano dos servido-
res públicos, dizia em alto e bom som: “Minha 
família está pressionando (para não disputar a 
eleição), preciso cuidar de meus negócios, não 
posso mandar minhas filhas para a roça”.

O argumento é pertinente, mas o poder, como 
bem disse o diplomata estadunidense Henry 
Kissinger, é afrodisíaco. A entrevista de mais de 
duas horas gravada pelo CN no final de 2007 
com o prefeito é bastante reveladora. Weinert de-
monstrou muito orgulho do que conseguiu como 
prefeito e parece pouco disposto a entregar o que 
conquistou nas mãos de um sucessor. Ainda mais 
considerando-se que o próximo prefeito colherá 
todas as inúmeras sementes lançadas em favor 
da Coopercentral Aurora. O planejamento estra-
tégico de Weinert para acomodar a Aurora, por 
sinal, rompe dezembro de 2008, num provável 
projeto de continuidade no poder.

Há quem diga que outros fatores como queda 
acentuada em pesquisas tenham levado Wei-
nert a recuar. Esta possibilidade anima João 
Rosa Muller, que até o momento não encontrou 
ninguém disposto a se opor a sua candidatura a 
prefeito pelo PP.

Ao que tudo indica, levando-se em considera-
ção o atual cenário, Weinert não bateria chapa 
com Bene Carvalho. Deve aceitar a candidatura 
a reeleição, desde que seu nome seja consenso. 
O PMDB, por sua vez, não deve ignorar um can-
didato com a bagagem de Weinert. Um dilema 
peemedebista se desenha.

      Desde o primeiro dia do ano, passou a valer Lei aprovada 
pelo Câmara de Canoinhas, com votos contrários de Bene 
Carvalho (PMDB) e Paulo Glinski (DEM), que concede a 
prefeitura o direito de protestar contribuintes que estejam há 
mais de um ano em dívida com o município. Anteriormente, o 
prazo era de cinco anos.
       Prefeito Leoberto Weinert (PMDB) já adiantou que vai 
fazer marcação cerrada com quem está em dívida ativa este ano 
e promete ir até as últimas instâncias para cobrar os inadim-
plentes.
        Triste vai ser ver a camada mais pobre da população tendo 
seus nomes colocados em serviços de proteção ao crédito como 
SPC e Serasa por conta de dívidas irrisórias para o município, 
mas que para quem ganha salário mínimo são significativas.

CÂMARA DE CANOINHAS
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Construção do frigorífico da Coopercentral Aurora em Canoinhas começa em março; 300 mil aves serão abatidas por dia

Planalto Norte vira eldorado avícola
Com vinda da Aurora para Canoinhas, aumenta o interesse de outras agroindústrias pela região

MAFRA – A vinda da Cooper-
central Aurora para Canoinhas 
despertou o interesse de outras 
empresas pela região. O exemplo 
mais consistente está a 40 km de 
Canoinhas. Mafra está cada vez 
mais próxima de conseguir uma 
unidade da Sadia.

Reunião entre o prefeito João 
Alfredo Herbst (PMDB), o gover-
nador Luiz Henrique da Silveira 
(PMDB) e diretores da empresa, 
em 21 de dezembro, foi considera-
da bastante positiva pelo prefeito. 
O principal concorrente de Mafra 
na briga pelo frigorífico é Braço 
do Norte, no Sul do Estado, que 
já conta como certa a instalação da 
agroindústria.

POLO AVÍCOLA
A crescente demanda mundial 

pelo frango e suíno brasileiros 
levou a agroindústria catarinense a 
descobrir uma nova fronteira agrí-
cola, que é justamente o Planalto 
Norte Catarinense. Conhecido 
como celeiro agrícola de Santa 
Catarina, cidades como Itaiópolis, 
Canoinhas, Papanduva e Mafra são 
grandes produtoras de grãos, pos-
suem água em abundância, um dos 
solos mais produtivos do Brasil, 
com produtividade muito superior 
a média brasileira.

A região possui mão-de-obra 
em abundância e a maioria da 
população desses municípios vive 
no campo. Os agricultores dessa 

região são altamente qualificados, 
muitos são técnicos agrícolas. 
Na região existe muitos colégios 
agrotécnicos que formam deze-
nas de técnicos agrícolas todos os 
anos como é o caso do Centro de 
Educação Profissionalizante Vidal 
Ramos, no distrito de Marcílio 
Dias, em Canoinhas.

Além disso, o Planalto Norte 
é apontado como a região que 
possui a melhor infra-estrutura 
para a logística de transporte do 
sul do Brasil, muito próximos dos 

portos.
O secretário de Desenvolvim-

ento Rural de Canoinhas Donato 
Noernberg avalia como altamente 
positivo esse interesse pelas agro-
indústrias do setor na região. “Va-
mos finalmente poder transformar 
e agregar valor às matérias-primas 
produzidas em abundância como 
o milho e a soja, deixando um 
melhor resultado econômico para  
o agricultor, sem contar a nova al-
ternativa que se abre com a criação 
de suínos e aves”, assinala. 

O secretário, que também é 
presidente da Comissão Central 
Organizadora da 3.ª Festa do 
Agronegócio (Agrofest) adianta 
que nesta edição do evento, mar-
cada para março, o tema central do 
Seminário Técnico será a cadeia 
produtiva “Suínos, Aves, Milho e 
Soja”, com a vinda de especialistas 
de renome nacional para discutir 
o assunto. Além desse impacto no 
setor agrícola, Noernberg destaca 
que toda a economia regional vai 
sentir os impactos positivos desse 
novo momento, com a geração 
de milhares de novos empregos e 
aumento expressivo da  movimen-
tação do comércio local.

VENDA DE TRATORES 
AUMENTOU 30%

Além da geração direta de 
empregos, os novos empreendi-
mentos garantem desenvolvimento 
para a agricultura. Em Canoinhas, 
a venda de tratores e colheitadeiras 
cresceu 30% no final de 2007, há 

fila de espera e alguns itens demo---
ram até 45 dias para ser entregues.

Embora estes números sejam 
reflexo da boa safra do ano pas-
sado, da renegociação da dívida 
agrícola e, principalmente, de uma 
das melhores políticas de crédito 
dos últimos anos,  o gerente da 
Schadeck Tratores, Wilmar Brey, 
acredita que os números demon-
stram as ótimas expectativas que 
os agricultores alimentam com a 
abertura da região ao agronegócio. 
“Os preços do soja e do milho estão 
em patamares excepcionais e isso 
anima o agricultor a investir”. Hoje, 
o agricultor consegue lucrar até R$ 
22 por saca de milho e a tendência 
é que este valor aumente ainda mais 
com o crescimento da demanda.

OUTROS INVESTIMENTOS
No rastro da Aurora, deve 

começar nas próximas semanas a 
construção de um grande mercado 
na esquina entre as ruas Coronel 
Albuquerque e Getúlio Vargas, 
no centro de Canoinhas. O ter-
reno já foi comprado pelo grupo 
Gaboardi, que será responsável 
pela construção do mercado que 
contará ainda com uma sala de 
cinema com 120 lugares.

Noernberg: Agregação de valor a matéria-prima local é um dos pontos positivos
Venda de colheitadeiras subiu 30% no final de 2007, aponta a indústria do setor
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 Aniversariantes
23/12 Zizi Schinchak
12/01 Luiz César 
13/01 Sergio Carvalho
13/01 Marisa Salai Voigt
13/01 José Salvador
15/01 Deli Lourenço
16/01 Arildo Euclides Gutter 
16/01 Zulmira de Araújo
16/01 Roselene Vieira de Lima

Parabéns a Maria 
Ecilda que completou 
80 anos no dia 9 de 
janeiro, alegrando 
a todos que têm o 
prazer de conviver 

com ela. Seu esposo 
José Farias, filhos, 

genros, noras, netos 
e bisnetos lhe dese-
jam muita saúde, paz 

e felicidades. Que 
Deus a cubra sempre 
com suas bênçãos!

*17/03/43
+ 06/01/08

Nós da família Martins agradecemos aos familiares, 
amigos, equipe médica e de enfermagem pela atenção, 
apoio e dedicação em um dos momentos mais difíceis 

de nossas vidas; a perda de Romário Martins.
Pai, frente às dificuldades que você enfrentava, obriga-
do por sempre ser um pai presente, dedicado, batalha-
dor, humilde, guerreiro e, principalmente, por ser nosso 
maior exemplo de vida! Estamos com tua força, unidos, 

e seremos a sua continuidade!
Bernadete (esposa), Edson, Rodrigo e Priscila (filhos), 

Luan e Ana Clara (netos).
NOSSO AMOR É ETERNO!

 Essa fofura é Ana Clara 
Martins, que neste dia 8 comple-

tou seu primeiro aninho. Filha 
de Edson Martins e Maria Paula 
Miguel. Que os anjos lhe prote-

jam sempre!

  Ontem eu era um sonho, hoje sou realidade, 
faz um ano que cheguei, trazendo só felicidade!
A comemoração do primeiro aninho de Aléxia 
Peruci Cavalcante, filha de Michele e Alexandre 
foi inesquecível, comemorado no dia  6 de janeiro  
junto com amigos e familiares. 
Que este bebê seja sempre motivo de grandes 
alegrias e bênçãos de Deus.

 Parabéns a Vanessa que 
completou idade nova ontem. 

Que você guarde em seu 
coração cada momento como 
o mais belo tesouro. É o que 
deseja seu esposo Ezequiel, 
seus pais João e Ani, seu ir-

mão Mauricio e sua avó Herta.  

Da. Binna Rudinisk Simm, cortando o bolo do seu 
92.º aniversário, para os familiares e convidados 

especiais que lhe prestaram belíssima 
homenagem, no domingo, 6, durante almoço 

festivo realizado na sede do Clube Valões, Vila 
Batatal, Irineópolis. 

Parabéns a bonita Samantha, que comple-
tou idade nova no dia 6 de Janeiro. Filha de 
Jucélia e Paulo. À ela muitas felicidades e 

muita saúde!

Parabéns a Tatiara que aniversariou no dia 30 de 
dezembro e sua prima Milena que festejou no dia 4 

de janeiro, além do garotão João Victor que  amanhã 
comemora mais um ano de vida. A estas crianças, mui-

tas felicidades! Desejos de Leni Piechontcoski.

 Quem troca de idade 
amanhã é o vereador 
Neno Pangratz. Muitas 
felicidades e muitos 
anos de vida!

Amanhã estará comemorando 
aniversário Patrick Linzmeier. 
Parabéns e muitas felicidades!

Da. Bina – 92 Anos  
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CANOINHAS - A comissão 
organizadora da 3.ª Agrofest, a 
Festa do Agronegócio do Planalto 
Norte, não esperou passar o período 
de férias coletivas para trabalhar na 
organização do evento. Na verdade 
os trabalhos tiveram início em no-
vembro do ano passado quando a 
coordenação visitou as prefeituras 
da região da Amplanorte com o 
objetivo de buscar a participação 
dos municípios no concurso que vai 
definir a rainha da 3.ª Agrofest. A 
coordenação também convidou os 
municípios a mostrarem suas poten-
cialidades nas feiras de agricultura 
familiar e exposições da Agrofest.

O concurso para a escolha da 
rainha com o lançamento oficial da 
festa acontece dia 26 de janeiro no 
Galpão Missioneiro com início às 
23 horas. Em seguida haverá baile 
animado pelo conjunto Os Mirins. 

Nesta edição, o concurso contará 
com a participação de candidatas 
de dez municípios – Canoinhas, 
Porto União, Mafra, Monte Castelo, 
São Bento do Sul, Rio Negrinho, 
Campo Alegre, Bela Vista do Toldo 
e Itaiópolis.

SHOWS
Os contatos para shows e com 

empresas na busca de apoio já estão 
em fase bem adiantada. A festa irá 
acontecer entre os dias 7 e 9 de 
março no Parque de Exposições 
Ouro Verde. Já estão confirmadas 
apresentações culturais, shows 
locais, regionais e nacionais, entre 
eles Victor e Leo, a dupla revelação 
da música sertaneja de 2007, show 
de acrobacia aérea e pára-quedismo, 
feira de agricultura familiar, gincana 
de agricultores, seminários sobre 
suínos, aves e microbacias, além de 

exposições. 
Segundo Donato Noernberg, 

secretário municipal de Desenvolvi-
mento Agropecuário e coordenador 
geral da 3.ª Agrofest, “a prefeitura de 
Canoinhas, por meio da comissão 
organizadora da festa, mais uma vez 
vem trabalhando no sentido de atrair 
um grande público para o evento 
a fim de proporcionar a todos a 
oportunidade de assistir a ótimos 
shows e conhecer as potencialidades 
da nossa região no que diz respeito 

PMDB – DEMOCRATAS
 PMDB e o Democratas de Irineópolis mantiveram reunião com 

vistas a uma possível aliança para as eleições municipais deste ano. Na 
segunda-feira, 7, as agremiações mantiveram  o primeiro contato oficial 
para tratar do assunto. Além dos principais membros das duas executivas, 
presididas pelo ex-vereador, Ivo Wagner (PMDB) e o empresário Adal-
berto Crestani (DEM), também participaram o prefeito Wanderlei Lezan 
(PMDB), a ex-prefeita, Circe Sfair (DEM), e o vereador Ângelo Borges 
(PMDB).  “Embora tenhamos conversado com o Democratas, o PMDB 
está aberto a um diálogo com outras siglas”, destacou o presidente do 
partido Ivo Wagner. 

Professores ACTs
A gerente de Educação da SDR Canoinhas, Francisca Maiorki, 

informa que o cronograma de chamada e também de acordo com 
as vagas necessárias dos professores ACTs – Admissão em Caráter 
Temporário –, nas escolas de todos os seis municípios de abrangência 
da Secretaria Regional, será afixado o cronograma da chamada na 
Gerência de Educação (Gered), a partir do dia 21 de janeiro.

A supervisora do Desenvolvimento Humano da Gered, Josiane 
Maria Muller, disse que, de acordo com o Edital 06/2007, publicado pela 
secretaria de Estado da Educação, a chamada dos ACTs será nos dias 
28, 29 e 30 de janeiro, na Escola de Educação Básica João José de 
Souza Cabral, a partir das 13 horas. O dia e horários das disciplinas 
serão divulgados pela gerência por meio da mídia local e regional. As 
contratações dos professores serão feitas mediante a apresentação da 
documentação regulamentar a partir do dia 7 de fevereiro. Em 2008 as 
contratações dos professores ACTs acontece mais cedo em relação ao 
ano letivo de 2007, quando foram realizadas a partir do dia 20.

As vagas serão oferecidas conforme o número disponível nas 
unidades escolares, depois que forem distribuídas para os professores 
efetivos.  De acordo com determinação da Secretaria de Estado da 
Educação, a gerência de Educação iniciará suas atividades de 2008 
a partir da próxima segunda-feira, 14, em horário normal, das 13 às 
19 horas. 

Albina Simm – 92 Anos
A história de vida da viúva Albina Rudinisk Simm, 

se confunde com a história do antigo distrito de Valões. 
Ela nasceu em 3 de janeiro de 1916, no município 
paranaense de Irati. Veio para Irineópolis em 1925, e 
vivenciou passo a passo, o desenvolvimento da vila, 
que nesta época era habitada por um punhado de 
famílias. As dificuldades de conseguir as coisas e as 
precárias condições de comunicação com o resto do 
mundo, não foram empecilho para que trabalhasse e 
formasse uma bela família. De acordo com depoimen-
tos dos filhos, ela enfrentou com coragem e altivez, 
todos os preconceitos que existiam contra a mulher 

que trabalhasse fora do lar.
As imagens e depoimentos mostrados em vídeo 

aos convidados antes do almoço, surpreenderam até 
as pessoas que privavam de amizade mais íntima de 
Da. Albina. Fatos pitorescos, inclusive da sua militância 
política na juventude, defendendo as cores do partido 
fundado pelo ex-presidente Getúlio Vargas o PTB - Par-
tido Trabalhista Brasileiro, “contra os manda-chuva da 
UDN”. Mais detalhes sobre a homenagem idealizada 
pelo neto de Da. Bina, Alexandre Simm e a história 
completa da vida dela, serão contados em reportagem 
especial brevemente no Correio do Norte. 

Show com a dupla Victor e Leo será gratuito

3ª Agrofest já tem 
programação definida

Comissão fará 
levantamento de 
florestas plantadas 
no Planalto Norte

CANOINHAS - Em reunião 
realizada em 21 de dezembro, na 
sede da Asssociação Empresarial 
de Canoinhas, foi nomeada uma 
comissão integrada por técnicos 
da Secretaria de Desenvolvimento 
Regional de Canoinhas, prefeitura, 
Epagri, IBGE, e por empresários 
ligados à Associação Empresarial, 
que terá a missão de conduzir o 
processo de levantamento de dados 
e a elaboração de um dossiê sobre 
florestas plantadas e disponíveis 
nas regiões do Planalto Norte catari-
nense e do sul do Paraná, num raio 
de 120 quilômetros. 

O objetivo, segundo o gerente 
de Desenvolvimento Econômico 
Sustentável da SDR Canoinhas, 
Hilário Damaso, coordenador da 
comissão, é de apresentar os dados 
à direção da empresa Eucatex, que 
demonstrou interesse em construir 
uma unidade na região. Cada setor 
representado na comissão tem sua 
missão definida na tarefa de levan-
tamento de dados.

ao agronegócio.” 
Noernberg também informa 

que não serão cobrados ingressos 
para a entrada no parque em ne-
nhum dos três dias do evento, tanto 
para assistir aos shows quanto para 
visitar os pavilhões. “Esse é um 
compromisso da atual administração 
municipal, em tornar os eventos 
organizados pela prefeitura cada vez 
mais populares”, garantiu o coorde-
nador da 3.ª Agrofest. 

O prefeito Wanderlei 
Lezan (PMDB), que 
desde a infância 
conviveu com Da. 
Bina, entrega o tí-
tulo de Cidadã Hon-
orária de Irineópolis 
(simbólico), de 
autoria do vereador 
Carlos da Silva (D)

Da. Bina posa para a coluna com o prefeito Wan-
derlei Lezan (E) e o seu neto, Alexandre Simm

Da. Bina dançando a valsa com o seu 
filho Wilson Simm

Da. Bina com as netas Sandra Zortéa (E), Josiane Aparecida 
Mass Buzzi e Jeanne Mass Brand

Cartaz oficial 
da festa foi 

lançado esta 
semana
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REGIÃO

“Esqueça das nuvens escuras e densas, dos dias tristes e solitári-
os do passado, para que lindas flores e alegres borboletas voltem 

a fazer parte dos dias felizes e ensolarados do presente”

Vencedores do concurso de 
“Decoração Natalina”

Realizado pela prefeitura de Bela Vista do Toldo em dezembro de 
2007. Concorreram em três categorias, ficando assim relacionados:

Brilhos de Natal: Valquiria Padilha (comunidade de Imbuia);
Natal Ecológico: Marizete Castro (centro); 
Santo Natal: Capela N.S. Perpétuo Socorro, de Rio Bonito.

Felicidades:

Comemorou aniversário na terça-feira, 8, a querida amiga 
Helinha da cidade de Major Vieira. 

À ela, seus amigos desejam muitas felicidades.

Comunicado:
O Setor de Bloco de Notas de Bela Vista do Toldo alerta os 

produtores rurais para efetuarem a entrega das notas fiscais emitidas 
no ano de 2007 e revalidar as que se encontram em branco até 28 de 
fevereiro. Caso não seja feita a entrega no prazo, o produtor estará 
sujeito a penalidades prescritas pela Secretaria da Fazenda do Estado. 
Informações pelo telefone: 47-3629 0066, ramal 7.

      28º Rodeio Crioulo Interestadual  
do CTG Bela Vista:

Dias 1, 2 e 3 de fevereiro, com ótima programação: Gineteadas em 
cavalos e touros, apresentação das Invernadas Artísticas: Campeiros 
Por Demais, Herdeiros da Tradição e Parceiros da Ilha.

Bailes do Rodeio: na sexta-feira, 1, Os 4 Gaudérios; no sábado, 
2, Candieiro; e no domingo, 3, show com o Grupo Reponte. Você não 
pode perder!

Visite nossa página na internet
www.jornalcorreiodonorte.com.br

Livro de registros e assinaturas aponta que 13.842 
pessoas visitaram o local durante as festividades natalinas 

Casa do Papai Noel
bate recorde de visitas

TRÊS BARRAS – A prefei-
tura de Três Barras concluiu na 
segunda-feira, 7, o balanço refer-
ente às atividades desenvolvidas 
pela Casa do Papai Noel durante as 
festividades natalinas. De acordo 
com o livro de registros e assinatu-
ras, 13.842 pessoas passaram pelo 
local no período de 45 dias em que 
ela ficou aberta à visitação pública. 
Foram em média 307 visitas por 
dia, superando, inclusive, a marca 
registrada no ano anterior que foi 
de 272. 

O prefeito Luiz Divonsir 
Shimoguiri (PP) afirmou que já 
esperava um grande número de 
visitas a casa, porém, ficou im-
pressionado com a diversidade 
de pessoas de outros municípios 
e Estados que estiveram no local. 
“Batemos o recorde de público 
mais uma vez e isso comprova que 
a Casa do Papai Noel de Três Bar-

Extravio de Blocos 
de Notas Fiscais 

Silvia Kazmierczak Kmiecik.
 relata que em 06.07.01 registrou um 
Boletim de Ocorrência, na cidade de 
Mafra/SC, sob nº 692/01 e que faltou 

neste BO o nº dos Blocos, sendo do nº 
501 a 1000, modelo D série 1, nº ADIF 
141180099, e também livros fiscais e 
declaração de imposto de renda da 

empresa Confecções Auriciane LTDA, 
sob Inscrição Estadual 251.695.433.     

LÚCIO COLOMBO 

IRINEÓPOLIS - No dia 24 
de dezembro, véspera do Na-
tal, em ato simples no gabinete 
do prefeito Wanderlei Lezan 
(PMDB), o presidente da Câ-
mara Municipal, Arno Luiz Denk 
(PMDB), devolveu R$ 105 mil aos 
cofres do município.

 Este foi o maior valor em 
toda a história do poder legislativo 
já devolvido à prefeitura. Desde 
2005/2006, na gestão do vereador 
Angelo Marcos Borges (PMDB), a 
Câmara de Vereadores devolve no 
final de cada exercício o valor que 
sobra do seu balanço financeiro, 
depois que todas as contas são 
quitadas.  “Guardadas as devidas 
proporções, como na época os re-
passes para a Câmara eram em va-
lores bem menores, conseguimos 
economizar e devolver aos cofres 

Borges,  Lezan, Bernadete Longo, 
Denk e Lílian Eliane Batschauer

ras tornou-se referência em toda a 
região”, disse. Na edição anterior a 
Casa do Papai Noel havia atraído 
12,5 mil pessoas. 

Segundo o livro de regis-
tros, pessoas de 142 municípios 
brasileiros visitaram o local. San-
ta Catarina, com representantes 
de 68 municípios, foi o Estado 
que apresentou o maior índice 

de visitas. O Estado do Paraná 
veio em seguida com visitantes 
de 39 cidades, São Paulo de 15 
municípios e Rio Grande do Sul 
com oito. Também visitaram a 
casa, mas em menor proporção, 
pessoas dos Estados de Minas 
Gerais, Goiás, Paraíba, Alagoas, 
Rio de Janeiro e do Distrito 
Federal. 

Câmara de Irineópolis devolve R$ 105,8 mil para a prefeitura
do município, R$ 103.396,01”, 
lembrou Borges. 

“Em 2007, graças a uma eco-
nomia de despesas que fizemos 
desde o início do nosso mandato, 
foi possível devolver essa expres-
siva quantia”, salientou Denk.  
Ao receber um cheque no valor 
total de R$ 105.808,91, incluindo 
os rendimentos de aplicação, das 
mãos de Denk, Lezan disse que 
parte do dinheiro (R$ 45 mil), 
já foi aplicado no pagamento da 
primeira detonação de dinamite 
na pedreira após a expedição da 
licença pela Fatma. 

Cerca de R$ 50 mil, segundo 
Lezan, estão destinados à compra 
de um terreno de Miguel Alabura, 
para construção de mais 40 novas 
unidades habitacionais para famí-
lias de baixa renda dos bairros 
São Francisco e Jardim Brand. O 
restante será aplicado em serviços 

à comunidade e obras de infra-
estrutura. 

O prefeito elogiou a atitude 
da Câmara de Vereadores em 
promover ações ao longo do ano, 
destinadas a economizar parte dos 
recursos repassados pelo poder 
executivo ao legislativo municipal. 
Denk, disse que todos os vereadores 
e funcionários da Câmara tiveram 
uma parcela de contribuição na 
economia que o órgão realizou ao 
longo do ano. 

Casa do Papai Noel virou tradição em Três Barras: 307 visitas por dia
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CANOINHAS - O amor pela 
música faz com que os jovens 
participantes da fanfarra da As-
sociação de Moradores do bairro 
Campo d’Água Verde (Famcav) se 
dediquem e trabalhem a cidadania. 
Uma opção por qualidade de vida 
que vem ao encontro do objetivo 
do programa Universal Leaf  Ci-
dadãos, que realizou na no final de 
2007, a doação de R$ 12 mil em 

instrumentos para a fanfarra.
Desde a fundação da Famcav, 

em junho de 2004, é a primeira 
vez que a fanfarra recebe tantos 
instrumentos novos. 

Emocionado, Adinor da Silva, 
coordenador da Famcav, disse que 
esse é “um sonho que foi concreti-
zado com muito trabalho”.

O programa Universal Leaf  
Cidadãos é desenvolvido pela 

empresa Universal Leaf  Tabacos, 
que mantém programas nas áreas 
de cultura, educação cidadania e 
preservação ambiental.  Foram 
ao total R$ 12,2 mil investidos em 
equipamentos para a Famcav, além 
de 100 cestas natalinas distribuídas 
para famílias indicadas pela Amcav. 
Com os novos instrumentos será 
possível ampliar a fanfarra, que pas-
sará de 52 a 120 componentes.

TRÂNSITO

Mudanças nas  
placas de veículos

As placas dos veículos rece-
berão novo lacre e nova fonte das le-
tras. As mudanças fazem parte de um 
conjunto de medidas definidas pelo 
Departamento Nacional de Trânsito 
(Denatran). As alterações visam, res-
pectivamente, dar maior segurança 
e possibilitar uma melhor leitura da 
identificação dos veículos.

As mudanças não trazem au-
mento de custo nem produzem 
qualquer demanda para os motoris-
tas, proprietários de veículos ou 
usuário de trânsito. Afetam apenas 
os Detrans estaduais e os fabricantes 
de placas, que terão de se adaptar 
às novas normas.

Compra de instrumentos propiciará o aumento da fanfarra que passa de 52 para 120 componentes
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LOCAL

Famcav recebe mais de  
R$ 12 mil em instrumentos

CANOINHAS - A prefeitura de 
Canoinhas abriu na semana passada 
concurso público para preencher 
364 vagas.

Os salários oferecidos são varia-
dos, de acordo com função e esco-
laridade, e variam entre o salário 
mínimo e R$ 5 mil. Todas as vagas 
são para jornadas de 40 horas sema-
nais. O cargo com o maior número 
de vagas em oferta é o de motorista, 
com 30 vagas.

Os valores das inscrições são de 
R$ 30 para cargos de ensino funda-
mental; R$ 50 para ensino médio e 
R$ 90 para superior.

As inscrições podem ser feitas 
até o próximo dia 31, das 8 às 12 
horas, nas dependências da prefeitura 
de Canoinhas, ou pelos Correios.

As provas estão marcadas para 
17 de fevereiro em locais e horários 
a serem definidos por ocasião da 
homologação das inscrições.

Não se trata da criação de vagas 
e sim, da regulamentação de cargos 
já existentes. Termo de Ajustamento 
de Conduta (TAC), assinado entre 
prefeitura e Ministério Público prevê 
que a partir deste ano, a prefei-
tura não tenha nenhum funcionário 
contratado sem concurso.

Prefeitura abre concurso para 
regulamentar quadro de efetivos
São 364 vagas oferecidas com salários de R$ 380 a R$ 5 mil
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Maioria das vagas em concurso já são ocupadas, mas precisam ser regulamentadas
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Serão gastos R$ 1,5 milhão na aquisição da área doada a Aurora

CANOINHAS - Prefeito de Canoinhas, 
Leoberto Weinert (PMDB) oficializou em 27 de 
dezembro, a compra de três áreas de terras que 
totalizam 930 mil metros quadrados, cerca de 93 
hectares, na localidade da Paciência.

O terreno será doado a Coopercentral Aurora, 
para instalação do frigorífico e da fábrica de ração 
da empresa que pretende iniciar a terraplanagem 
do terreno em março.

Os três proprietários das terras assinaram 
o repasse dos terrenos que custarão aos cofres 
públicos R$ 1,5 milhão. As terras já foram trans-
feridas para a Aurora.

De acordo com Weinert, “esse era o passo 
mais demorado do processo e que deve acelerar 
a instalação da Aurora no município”.

Os terrenos pertenciam a Haroldo Hubner, 
Alecastro da Silva e Akio Takahashi. Hubner co-
mentou o momento decisivo para a implementação 
da empresa em Canoinhas, dizendo que se sente 

A assinatura das três escrituras aconteceu simultaneamente; pagamentos começam em fevereiro
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LOCAL

Prefeitura oficializa 
compra de terrenos 

APAGARAM VELINHAS!
05/01 Jacira de Fátima Moreira
06/01 Luiz Geraldo Magalhães
07/01 Selma Pinheiro
08/01 Sara Raquel de Oliveira

PARABÉNS EM ESPECIAL!
Muitas bênçãos e felicidades para Pedro Reinaldo Mascarino que 

completou idade nova no dia 6 e Daiane Sobczack da Silva, que festejou 
aniversário no dia 9.

Taís Staziak Pchebilski completou 
7 anos no dia 8. Felicidades!

FESTA!
Neste domingo na capela São Sebastião, no bairro João Paulo 2.º. 

Haverá almoço e tarde dançante.

O amor não tem medidas, regras nem explicação...
Cada um tem uma forma de amar, cada sentimento é único.

O amor às vezes nos torna criança, muitas vezes nos faz 
crescer... Para ser feliz não existe segredo... é somente amar! 

fazendo parte do processo de evolução da cidade.
A prefeitura doou ainda a Aurora, outra área 

de 450 mil metros quadrados na localidade de 
Salto d’Água Verde, onde serão implementados os 
incubatórios de ovos. A área já era de propriedade 
do município.

Hubner e esposa: “Me sinto contribuindo com o município”
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“Em política tudo é possível”
Prefeito de Três Barras, Luiz Shimoguiri (PP), se esquiva de falar sobre seu futuro político, mas garante que continua na política, critica o Governo e elogia vereadores

TRÊS BARRAS – Com 
r e t ó r i c a  a f i a d a  e 
d e m o n s t r a n d o  u m a 
intimidade que somente 
12 anos de experiência 
à frente da prefeitura 
poderiam dar, prefeito de 
Três Barras, Luiz Divonsir 
Shimoguiri (PP) elenca, 
na entrevista a seguir, 
as  obras  executadas 
neste último mandato 
que marca sua despedida 
da prefeitura, ao menos 
pelos próximos quatro 
anos.  Ele  fala  ainda 
sobre o relacionamento 
t u m u l t u a d o  c o m  o 
G o v e r n o  d o  E s t a d o 
e seu futuro polít ico. 
Acompanhe:

No começo de 2007, de-
vido à queda na ar recada-
ção municipal , 
o senhor tomou 
algumas medidas 
para conter gas-
tos. Quais foram 
estes cor tes? E 
como a prefeitura 
conseguiu, mes-
mo com um or-
çamento menor, 
manter a quali-
dade dos serviços 
oferecidos à po-
pulação nas áreas 
de saúde, educa-
ção e assistência 
social?

Na prática, nós 
sempre mantive-
mos uma posição 
de procurar geren-
ciar da melhor for-
ma possível para 
que não prejudi-
cássemos a população. No ano 
de 2007 havia uma previsão de 
queda na receita da ordem de 
mais ou menos 8%, isso nunca 
havia acontecido em anos ante-
riores. A queda se explica pela 

estabilidade do preço do papel 
nos últimos anos. O papel é o 
principal produto de valor agre-
gado do município. Não é que nós 
paramos no tempo, na verdade 
alguns produtos com maior valor 
agregado acabaram atribuindo 
um valor maior ao ICMS. Só pra 
se ter uma idéia, mais de 100 
municípios tiveram uma queda 
de arrecadação bastante acentu-
ada. Na área de papel a queda foi 
maior, chegando a 25%, nossa 
queda ainda foi menor, chegan-
do a R$ 700 mil no ano, o que 
é considerável, mas apertando 
um pouco aqui, controlando ali, 
conseguimos gerenciar e termi-
namos o ano ainda com alguns 
investimentos.

A prefeitura de Três Barras, 
conseguiu provar na Justiça 
que o Estado é sim o respon-
sável pelo transporte dos alu-
nos do Ensino Médio. Mesmo 
ganhando essa queda de braço, 
mais tarde a administração 
municipal fez um acordo mo-
mentâneo com o Estado e 
voltou a realizar o transporte 

destes alunos. O 
Estado cumpriu 
com aquilo que 
foi acordado?

E x i s t e  u m a 
legislação federal 
que determina que 
os municípios se-
jam responsáveis 
pe lo  t ranspor te 
dos alunos da rede 
municipal e o Es-
tado pelos alunos 
da rede estadual. 
O Estado vinha 
relutando a repas-
sar recursos. Em 
2006 procuramos a 
Promotoria Públi-
ca, que entrou com 
uma ação contra o 
Estado.

 Nós ganha-
mos a ação na Justiça, mas como 
nós não podemos deixar nossos 
alunos sem aula, transportamos 
os alunos até que os recursos do 
Estado viessem. Em setembro 
vieram R$ 200 mil destinados 
ao transporte dos alunos do En-

sino Médio. Com parte desses 
recursos, nós pagamos o trans-
porte dos meses de outubro e 
novembro e com outra parte nós 
ressarcimos o município. No ano 
de 2008, nós já antecipamos ao 
Estado que sinalize logo neste 
mês de janeiro com repasse de 
recursos, sob pena de o municí-
pio não efetuar o transporte (dos 
alunos do Estado).  

Em seus pronunciamentos, 
o senhor sempre fala que tem 
como bandeira administrativa 
lutar pela qualidade de vida 
das pessoas. Por isso vem 
priorizando as áreas de saúde, 
educação e assistência social. 
Diante disso, quais foram os 
investimentos realizados nes-
ses setores em 2007 e quais as 

expectativas para 2008?
O maior investimento da 

prefeitura é em sua população. 
Na saúde fazemos o acompa-
nhamento do paciente além da 
consulta, transportamos mais de 
1 mil pessoas por mês para Floria-
nópolis, Joinville e Curitiba para 
que possam dar continuidade ao 
seu tratamento. Uma responsa-
bilidade que seria do Estado. Ao 
município cabe a atenção básica, 
tudo que for de média e alta com-
plexidade cabe aos Governos Es-
tadual e Federal. Mas não vamos 
ficar reclamando e sim procurar 
melhorar este trabalho. Todos os 
nossos postos de saúde receberam 
melhorias em 2007, adquirimos 
viaturas, equipamentos, temos 
um trabalho de assistência social 
intenso, que sofre muitas críticas 

Entrevista

por conta do sa-
colão, mas acre-
dito que é um 
programa aceito 
pela maioria da 
nossa popula-
ção. Não vamos 
conseguir que 
todos pensem 
como a admi-
nistração. 

Em outu-
b r o  t i v e r a m 
início as obras 
de revitaliza-
ção da praça 
Emiliano Ubá. 
O desv io  da 
SC-303, próximo a Mili, deve 
estar concluído em meados de 
março. Estão previstas a revi-

“ Só posso 
dizer que vou 

continuar 
militando na 
política até 
que o povo 
demonstre 

não me 
querer mais 

nela

”
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Shimoguiri: “O sacolão sofre muitas críticas, mas acredito que é um programa aceito pela maioria da população”

talização das avenidas Abraão 
Mussi e Rigesa, a construção 
de um Ginásio de Esportes 
e um novo posto de saúde. 
Quais outras obras devem ser 
executadas no município em 
2008, já que o senhor anunciou 
no fim do ano passado, que o 
próximo ano será o de maiores 
realizações durante os seus três 
mandatos como prefeito?

Quanto às revitalizações abri-
mos um concurso público, mas 
nenhum projeto foi passível de 
seleção. Vamos abrir um novo 
concurso para que possamos ini-
ciar as obras.

Com relação 
ao desvio da Mili, 
este é um proje-
to que vai custar 
cerca de R$ 2,5 
milhões.  Deste 
montante, o Es-
tado vai repassar 
apenas R$ 600 
mil e o município 
vai assumir três 
vezes este valor 
– R$ 1,9 milhão. 
Se  fosse  f azer 
uma conta justa, 
o Estado deveria 
entrar  com R$ 
1,9 milhão e o 
município com 
R$ 600 mil, porque o Estado fica 
com 75% do ICMS e o município 
apenas com 25%. Não vamos nos 

lamentar, já que isso 
é muito importante 
para nós. Não é todo 
dia que temos uma 
empresa do por te 
da Mili ampliando 
seu parque fabril. As 
obras devem estar 
prontas até março.

Em relação a no-
vos investimentos, 
tem a questão do 
Ginásio de Espor-
tes, construiremos 
três postos de saúde, 
ampliaremos os que 
já temos, com inves-
timentos de cerca de 
R$ 700 mil. Na área 

da educação, queremos investir 
algo em torno de R$ 3 milhões. 
Na área de pavimentação e sa-

neamento algo em torno de R$ 
5 milhões. Todos estes recursos 
já estão assegurados. Vamos pe-
dir ainda um financiamento ao 
Estado para ampliarmos as pavi-
mentações, com a duplicação da 
avenida Rigesa.

Como está a questão da 
Casan em Três Barras, consi-
derando que Canoinhas está 
em processo de desvinculação 
da estatal?

Nós entramos na Justiça em 
setembro de 2005. Acredita-
mos que a Justiça se pronuncie 

nos próximos dias. 
Hoje a Casan leva 
um bom lucro de 
todos os municípios 
onde opera e investe 
pouco. Se água dá 
lucro, queremos este 
lucro para investir 
em saneamento.

E a ponte que 
liga Marcílio Dias 
a Três Barras. Para 
o prefeito de Ca-
noinhas Leoberto 
Weinert (PMDB), 
esta é uma questão 
secundária. Qual o 
posicionamento 
de Três Barras em 

relação a isso?
Basicamente o mesmo. Em 

2006, durante uma reunião na 
SDR, foi feita uma tratativa de que 
Canoinhas e Três Barras assumi-
riam 25% cada e o Estado, 50% 
do custo da obra de reforma da 
ponte. A única coisa que pedimos 
foi que o Estado financiasse os 
25% de Três Barras, considerando 
que Canoinhas é uma cidade que 
arrecada muito mais que Três 
Barras. Exigimos da Casan, que 
utiliza a ponte para passar com a 
rede de água, que arque também 
com as despesas. 

A coligação que o elegeu 
nessa última eleição fez tam-
bém a maioria dos vereadores 
na Câmara. No começo da 
legislatura parecia que a situ-
ação predominava, mas, com o 
tempo alguns vereadores aca-
baram, não declaradamente, 

“ No ano de 
2008, nós já 
antecipamos 

ao Estado que 
sinalize logo 
neste mês 
de janeiro 

com repasse 
de recursos, 
sob pena de 
o município 
não efetuar 
o transporte 
(dos alunos 
do Estado)  

”

“ 100% dos 
projetos 

enviados a 
Câmara são 
aprovados, 
porque nós 
discutimos 

antes, 
trocamos 

idéia, 
melhoramos 
os projetos.

”
negociando sua posição dentro 
da casa. O senhor vem falando 
que amadureceu politicamente 
nestes quase 16 anos de vida 
pública. Nesta gestão como 
vem sendo a relação com os 
vereadores? Em quais pontos 
o senhor teve de ceder e em 
quais teve um posicionamento 
mais firme e seguiu suas con-
vicções?

As convicções mantenho des-
de o início. Os poderes precisam 
ser respeitados. Este é o caminho 
correto. Neste último mandato 
a convivência com a Câmara é 
extraordinariamente boa. As di-
vergências são boas, isso significa 
que podemos nos aperfeiçoar. 
100% dos projetos enviados a Câ-
mara são aprovados, porque nós 
discutimos antes, trocamos idéia, 
melhoramos os projetos. Só tenho 

“Com relação 
ao desvio da 
Mili, este é 
um projeto 

que vai custar 
cerca de R$ 
2,5 milhões. 

Deste 
montante o 
Estado vai 

repassar R$ 
600 mil

”

a agradecer aos vereadores. 

Na última 
eleição o se-
nhor teve qua-
se o dobro de 
votos do seu 
a d v e r s á r i o . 
Analisando o 
cenário atual, 
como o  se -
nhor vê o xa-
drez político 
em Três Bar-
ras para 2008? 
O candidato 
nato do PP é 
mesmo Elói 
Quege? Existe a possibilidade 
de chapa pura ou o partido sai 
coligado? 

Em política tudo é possível. 
Os partidos têm autonomia para 

decidir seus candidatos. Na hora 
certa, como sempre fiz, vou de-

clarar meu apoio.

Qual o futuro po-
lítico do cidadão Luiz 
Divonsir Shimoguiri? 
O senhor admite uma 
candidatura para ve-
reador?

Se for candidato 
vou trabalhar para me 
eleger, mas não existe 
determinação a respei-
to. Em política tudo 
é possível, a todo o 
momento. Certeza só 
Deus tem. Só posso 
dizer que vou continuar 

militando na política até que o 
povo demonstre não me querer 
mais nela.

“As convicções mantenho desde o início. Os poderes precisam ser respeitados. Este é o caminho correto”
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CANOINHAS – Bene Car-
valho (PMDB) não esconde a 
satisfação de ter sido eleito presi-
dente da Câmara de Vereadores 
de Canoinhas depois do grande 
esforço governista para boico-
tar sua eleição. Na entrevista a 
seguir, concedida no gabinete 
do presidente da Casa, Bene fala 
sobre seus planos, mudanças no 
quadro administrativo da Câmara 
e revela que pretende bater chapa 
com o prefeito Leoberto Weinert 
(PMDB) na disputa pela candi-
datura a prefeito nas eleições de 
outubro, desde que o diretório não 
obstrua. Acompanhe:

O que esperar de Bene Car-
valho à frente da Câmara?

Nosso trabalho será de dar 
transparência e visibilidade para 
o trabalho dos vereadores. Mui-
tas vezes, a comunidade não tem 
como vir a Câmara, então a Câ-
mara tem de ir até a comunidade. 
Muitas vezes, os vereadores 
são mal interpretados, o povo, 
muitas vezes, desconhece as 
funções dos vereadores, por isso 
é preciso levar este trabalho até 
a comunidade.

Um desses meios, o senhor 
já adiantou, seria a contratação 
de um assessor de imprensa 
para a Câmara.

Talvez não seja bem contratar 
um assessor, mas ter um trata-
mento diferenciado com os meios 
de comunicação da nossa região, 
já que a comunidade sabe o que 
acontece na região por meio dos 
jornais e rádios locais. 

Dá pra dizer que a sua vitória 
na eleição para a presidência da 
Câmara foi uma zebra, con-

siderando que havia uma forte 
frente do Executivo para eleger 
um candidato governista?

Com certeza. Eu concorri 
sozinho e não é segredo para 
ninguém que muita gente queria 
qualquer vereador, menos Bene 
Carvalho. Tive como apoio o voto 
dos quatro vereadores que me 
levaram a vitória.

O senhor conversou com 
o prefeito Leoberto Weinert 
depois da eleição?

Conversei várias vezes.

É inegável a animosidade 
entre o senhor e o prefeito. O 
senhor já disse que isso não vai 
influenciar no seu trabalho à 
frente da Câmara. A sua posição 
será de “não ajudo, mas tam-
bém não atrapalho”?

De maneira alguma. Vamos 
ajudar o município da melhor for-
ma possível, respeit-
ando a autonomia de 
cada poder. O legis-
lativo é um e o exe-
cutivo é outro. Não 
vou aceitar tentativa 
de mando na Câmara 
de Vereadores por 
parte de ninguém. 
Quem manda na 
Câmara são os dez 
vereadores. Assim 
como eu não vou in-
terferir no gerencia-
mento da prefeitura, 
não vou aceitar que 
ninguém da prefei-
tura interfira no nosso trabalho.

E em relação ao quadro 
de funcionários da Casa, o 
senhor pretende fazer alguma 
mudança?

Sim. Existem alguns cargos de 
confiança que são do presidente. O 
assessor jurídico é um exemplo.

Hoje existe um assessor ju-
rídico indicado pelos vereadores 
e outro exclusivo do presidente 
da Casa. Há necessidade de 
dois assessores?

Tempos atrás tínhamos um 
advogado somente, mas para você 
manter um advogado em tempo 
integral na Câmara se torna caro. 
Nenhum profissional de qualidade 
se disporia a dar um expediente 
maior na Câmara. Vendo por este 
lado, compensa ter dois profission-
ais porque aí se divide as funções 
e se tem uma assistência jurídica 
mais efetiva.

Seriam dois pelo preço de 
um?

Sim.

Como o senhor 
pretende conciliar 
as funções de fun-
cionário público e 
presidente da Câ-
mara?

O expediente da 
prefeitura é até às 
17h30min e depois 
desse horário estarei 
trabalhando na Câ-
mara, assim como no 
intervalo do almoço 
também pretendo es-
tar na Câmara.

2008 é um ano 
eleitoral e o presidente da Câ-
mara tem papel bastante im-
portante, que pode decidir votos 
inclusive. Apesar de ser pee-
medebista, caso Weinert seja 
confirmado como candidato a 

reeleição, o senhor vai subir em 
palanques com ele?

Vou subir no palanque com 
o candidato que o meu partido 
escolher.

Mesmo que 
seja Leober to 
Weinert?

Mesmo que 
se j a  Leober to 
Weinert

A presidên-
cia da Câmara é 
a esfera máxima 
da carreira legis-
lativa. O que o 
senhor aspira na sua carreira 
política daqui para frente?

Não vou negar que quem está 
na carreira política, no terceiro 
mandato de vereador, aspira um 
cargo de prefeito ou vice-prefeito. 
Vou respeitar o que o diretório 

do partido indicar e, no momento 
oportuno vou colocar o meu nome 
como pré-candidato a prefeito ou 
vice-prefeito.

Isso é uma decisão 
ou possibilidade para 
este ano ainda?

Sim, é uma possibili-
dade para esta eleição. A 
minha prioridade é uma 
candidatura a prefeito 
ou vice e, em segundo 
plano, seria uma candi-
datura a reeleição.

Do que depende-
ria esta tomada de 

decisão pela pré-candidatura a 
prefeito?

Dependeria do diretório. Se o 
diretório se reunir para decidir um 
nome, eu colocarei o meu nome a 
disposição do PMDB.

Em entrevista, Bene Carvalho (PMDB), eleito presidente da 
Câmara de Vereadores de Canoinhas, manda recado ao Executivo

Entrevista
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ESPECIAL

“Quem manda na Câmara 
são os dez vereadores”

“

”

Assim como 
eu não vou 

interferir no 
gerenciamento 
da prefeitura, 

não vou aceitar 
que ninguém 

da prefeitura 
interfira no 

nosso trabalho

“

”

a minha 
prioridade É uma 
candidatura a 

prefeito ou vice 
e, em segundo 

plano, seria uma 
candidatura a 

reeleição

Bene: “Vou subir no palanque com o candidato que o meu partido escolher”
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Três homens pretendiam carregar imagens de até 200 quilos

CANOINHAS - Na manhã de 
sexta-feira, 4, três homens foram 
detidos no Cemitério Municipal de 
Canoinhas. Eles foram presos em 
flagrante tentando furtar placas e 
imagens de bronze das sepulturas.

Um quarto homem conseguiu 
fugir. De acordo com o Pelotão de 
Patrulhamento Tático (PPT), da 
Polícia Militar de Canoinhas, que 
efetuou a operação, a quadrilha 
usava duas motocicletas para fazer 
o assalto. Uma denúncia anônima 
levou os policiais ao flagrante.

A Polícia ainda tenta entender 
como os homens carregariam 
imagens de aproximadamente 200 
quilos nas duas motos.

Os três rapazes foram recam-
biados ao Presídio Regional de 
Mafra onde ficarão a disposição da 
Justiça. Eles responderão a proces-
so por tentativa de furto.

Em depoimento a delegada 
Sirlei Gotovski, eles disseram que 
venderiam as peças furtadas a um 
ferro velho em Três Barras.

Homem preso acusado    
de agredir esposa

TRÊS BARRAS - Sebastião Alves foi preso na primeira noite do 
ano em flagrante por ter agredido a esposa.

De acordo com o comissário Luiz Rosa Peres, da Delegacia de 
Polícia Civil de Três Barras, a prisão aconteceu na localidade de São 
João dos Cavalheiros, em Três Barras.

Alves estaria bêbado e agredindo a esposa com um cinto. As marcas 
da agressão eram evidentes.

Como não pagou a fiança, Alves foi recambiado para o Presídio 
Regional de Mafra, onde está a disposição da Justiça. A prisão se 
enquadra na lei Maria da Penha, que endurece penas para agressores 
de mulheres.       
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POLÍCIA

Furtadores de cemitério 
são presos em flagrante

Incêndio consome casa    
em Três Barras

TRÊS BARRAS - Na tarde do dia 29 de dezembro, a guarnição 
de serviço do Corpo de Bombeiros de Três Barras, atendeu a uma 
ocorrência de incêndio em residência. A casa do tipo meia-água, de 
10 metros quadrados; localizada na rua Projetada, no bairro Bom 
Jesus, em Três Barras, era de propriedade de Jonas Martins, de 
22 anos.  Ele morava com a esposa e três filhos na casa que foi 
totalmente tomada pelas chamas. Imediatamente foi armada uma 
linha de mangueiras e providenciado a extinção do incêndio, sendo 
gastos 2,5 mil litros de água. Os proprietários não conseguiram 
salvar nada que estava dentro da casa. Ninguém se feriu.

Acidente deixa ferido
Na madrugada de 30 de dezembro, por volta das 02h45min, 

socorristas do Corpo de Bombeiros de Três Barras, atenderam a 
uma ocorrência de acidente de trânsito na SC-280, próximo a São 
João dos Cavalheiros, onde houve o capotamento de um veiculo 
Chevette, placas de Canoinhas.

No acidente, ficou ferido o condutor do veículo, um rapaz de 30 
anos, com escoriações nos braços, região da face, e com suspeita 
de entorse na perna direita. Ele queixava-se de dores na região 
lombar e recebeu atendimentos pré-hospitalares do Corpo de 
Bombeiros, sendo encaminhado ao Pronto Atendimento do Hospital 
Felix da Costa Gomes. 

Acusados de furtos são    
presos em Canoinhas

CANOINHAS - A Polícia Militar de Canoinhas prendeu em 28 
de dezembro,  três acusados de furto em flagrante.

Fabricio Ramos foi preso quando, de acordo com a Polícia, ten-
tava arrombar uma loja na rua Vidal Ramos. De acordo com a Polícia 
Civil, Fabrício estaria de posse de uma arma de brinquedo e não 
ofereceu resistência a prisão. Ele foi encaminhado no dia seguinte 
ao Presídio Regional de Mafra onde está a disposição da Justiça. 
Ele deve ser indiciado por arrombamento e tentativa de furto.

Na mesma noite a Polícia prendeu Cleiton Durau e Emerson 
Leandro Soares Fragoso. Eles são acusados de arrombar dois 
automóveis. O primeiro veículo arombado foi um Santana do qual 
foi furtado um aparelho de som, encontrado com os rapazes. O 
segundo veículo foi uma Saveiro, do qual foi furtada uma filmadora 
e uma bolsa com diversos produtos. Os dois furtos aconteceram no 
centro de Canoinhas. Presos em flagrante, de posse dos objetos 
furtados, a dupla foi encaminhada ao Presídio Regional de Mafra 
onde está a disposição da justiça. Eles foram indiciados por furto 
e arrombamento.

BELA VISTA DO TOLDO 
– O juiz da 2.ª Vara da Comarca 
de Canoinhas, Gustavo Henrique 
Aracheski, negou pedido de prisão 
feito pela Delegacia de Polícia Civil 
de Bela Vista do Toldo ao principal 
suspeito de ter assassinado com gol-
pes de banqueta na cabeça, o lavra-
dor Helio Malachovski em outubro 
passado. O acusado, João Oldair 
Malachovski, é filho de Hélio.

Em seu despacho, Aracheski 
assinalou que apesar da prova in-
contestável do crime de homicídio 
“e dos seriíssimos indícios de autoria 
que recaem sobre João Oldair - an-
teriores ameaças à vítima, não foi 
ao seu velório, disse não ter saído 
de casa no dia dos fatos, mas foi 
visto no trevo de Canoinhas, foram 
apreendidas na sua casa roupas com 

manchas aparentemente de sangue 
–, não se encontram presentes 
fundamentos para a prisão”. O juiz 
lembra que não há indício de que 
sua liberdade coloque em perigo a 
ordem pública e inexiste informação 
de que esteja tentando interferir na 
investigação criminal. “Além disso, 
passados mais de dois meses da 
data do crime, a Polícia ainda não 
concluiu as diligências requeridas 
pelo Ministério Público, que por sua 
vez ainda não ofereceu denúncia”, 
encerra Aracheski, considerando 
que em vista de novas provas o 
pedido de prisão preventiva poderá 
ser reapreciado.

NOVOS ELEMENTOS
É justamente em busca de 

novos elementos que o comissário 

Mario Correa está empenhado. Ele 
deve receber nos próximos dias o 
laudo da perícia que está compa-
rando as digitais de João Aldair com 
as encontradas na banqueta utilizada 
para matar Hélio. O prazo final para 
que o comissário apresente novos 
elementos ao inquérito é o próximo 
dia 17.

O CRIME
Hélio foi encontrado morto no 

porta-malas do seu carro, a cerca 
de dois quilômetros da sede de seu 
CTG – Porteira dos Pampas –, na 
localidade de Ribeirão Raso, em 
Bela Vista do Toldo, no dia 14 de 
outubro.

Ele foi assassinado com gol-
pes de banqueta na nuca três dias 
antes. 

CASO MALACHOVSKI

Justiça nega pedido de prisão

Ação da Polícia foi baseada em denúncia anônima; imagens pesavam mais de 200 kg
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No mais grave acidente registrado em 2007, três pessoas morreram na BR-116 

POLÍCIA

DECRETO Nº 3.205 DE 17 
DE DEZEMBRO DE 2007
DESAPROPRIA ÁREA DE TERRAS COM 181.152,63 M² 

LOCALIZADA NO DISTRITO DE SÃO CRISTÓVÃO, 
MUNICÍPIO DE TRÊS BARRAS – SC.

LUIZ DIVONSIR SHIMOGUIRI, Prefeito Municipal de Três Barras-SC., 
no uso de suas atribuições legais, conferidas pelo artigo 65, inciso VII, da 
Lei Orgânica Municipal,

Considerando, o Decreto nº 3.170 de 20 de agosto de 2007 que De-
clarou de Utilidade Pública para fins de desapropriação área de terra com 
500.000,00 m² (quinhentos mil metros quadrados);

Considerando, a avaliação total da área declarada de utilidade pública, 
R$ 834.721,30 (oitocentos e trinta e quatro mil, setecentos e vinte e um 
reais e trinta centavos), encontrada através de comissão especialmente 
designada através da Portaria nº 326/2007;

Considerando, os valores disponíveis no orçamento para fins de de-
sapropriação, bem como a localização dos lotes nº 09, 10, 12, 13, 14 e 15 
dentro do projeto de implantação do distrito industrial, possível a execução 
de forma fracionada, postergando para o exercício seguinte as demais 
áreas a serem desapropriadas;  

DECRETA:

Art. 1º. Ficam desapropriadas as áreas de terras, localizadas no Dis-
trito de São Cristóvão, Município de Três Barras – SC, de propriedade, nas 
seguintes metragens e valores: 

I – Daniel Rivadávia Pacheco de Miranda Lima – matrícula nº 16.963 
- área de 22.384,50 m², no valor de R$ 57.792,10 (cinqüenta e sete mil, 
setecentos e noventa e dois reais e dez centavos), sendo R$ 40.292,10 
(quarenta mil, duzentos e noventa e dois reais e dez centavos) referente 
ao valor da área de terra e R$ 17.500,00 (dezessete mil e quinhentos reais) 
relativo a benfeitoria;

II – Dircea de Fátima Pacheco Wagner e José Luis Wagner – matrícula 
nº 16.963 - área de 67.607,73 m², no valor de R$ 121.693,91 (cento e vinte 
e um mil, seiscentos e noventa e três reais e noventa e um centavos);

III – Marlene Pacheco de Miranda e José Bittencourt Pacheco de 
Miranda – matrícula nº 16963 - área de 21.536,49 m², no valor de R$ 
38.765,68 (trinta e oito mil, setecentos e sessenta e cinco reais e sessenta 
e oito centavos);

IV – Espólio de Marli Terezinha Pacheco Scholz e Reny Scholz 
– matrícula nº 16.963 - área de 20.861,13 m², no valor de R$ 37.550,03 
(trinta e sete mil, quinhentos e cinqüenta reais e três centavos);

V – Pedro Pereira e Espólio de Maria da Luz Pacheco Pereira – matrícu-
la nº 16.963 - área de 20.815,67 m², no valor de R$ 37.468,21 (trinta e sete 
mil, quatrocentos e sessenta e oito reais e vinte e um centavos);

VI – José Bittencourt Pacheco de Miranda – matrícula nº 16963 - área 
de 20.970,37 m², no valor de R$ 37.746,67 (trinta e sete mil, setecentos e 
quarenta e seis reais e sessenta e sete centavos);

VII – Marilene Chaves – área de 6.976,74 m², no valor de R$ 12.558,13 
(doze mil, quinhentos e cinqüenta e oito reais e treze centavos);

                       
Art. 2º. O valor  total da justa indenização dos imóveis desapropriados 

será de R$ 343.574,73 (trezentos e quarenta e três mil, quinhentos e setenta 
e quatro reais e setenta e três centavos). 

Art. 3º. A desapropriação se destina a construção e ampliação de 
distritos industriais, conforme declaração de “Utilidade Pública” através do 
Decreto nº 3.170 de 20 de agosto de 2007.

Art. 4º. As despesas decorrentes do presente ato correrão por conta 
de dotações específicas do orçamento vigente.

Art. 5º. Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação.

Prefeitura Municipal de Três Barras (SC), em 17 de dezembro de 
2007.

LUIZ DIVONSIR SHIMOGUIRI
Prefeito Municipal de Três Barras.
 
Este Decreto foi registrado e publicado na Secretaria de Administração 

desta Prefeitura, na data Supra.

WILLIAM GERSON NAYZER
Chefe de Expediente        

28 pessoas morreram nas 
estradas da região em 2007
Número de mortos é 32% menor que o de 2006

CANOINHAS - Na compara-
ção com 2006, houve queda de 32% 
no número de mortos nas estradas 
que cortam a região de Canoinhas, 
entre Monte Castelo e Mafra em 
2007.

Foram 28 mortes em 21 aci-
dentes. No mais grave, morreram 
três pessoas, na BR-116, nas proxi-
midades de Papanduva, em 10 de 
novembro.

A SC-280, trecho entre Porto 
União e Mafra, continua liderando 
o número de mortes, com 13 
óbitos, seguida da BR-116, trecho 
entre Papanduva e Monte Castelo, 
onde seis pessoas morreram. Cinco 
pessoas morreram na SC-303, que 
liga Canoinhas a Três Barras e uma 
pessoa morreu na SC-423, que liga 
Canoinhas a Bela Vista do Toldo. 
Três mortes foram registradas ainda, 
no perímetro urbano de Canoinhas. 
O mais chocante aconteceu em 14 
de dezembro, quando Jonas de Car-
valho, de 6 anos, morreu atropelado 
por um ônibus na rua Vidal Ramos, 
em Canoinhas.

REDUÇÃO SIGNIFICATIVA
A redução é significativa em 

comparação a 2006, mas o co-
mandante do 16.º Grupamento 
de Polícia Rodoviária Estadual de 
Canoinhas, sargento Osni Paggi, 
prefere lembrar que estas 28 mortes 
poderiam ter sido evitadas se um 
item não estivesse presente na maio-
ria desses acidentes – imprudência. 
“A imprudência ainda é a maior 
causa de mortes no trânsito e isso 
só vai acabar quando as pessoas se 
conscientizarem de que correr no 
trânsito, fazer ultrapassagens força-
das e em lugares proibidos, é correr 
contra a vida”, reforça.

Paggi atribui ao uso acentuado 
de radares eletrônicos a diminuição 
no número de mortos. “Diminui 
a velocidade, consequentemente 
diminui o número de mortos”, 
relaciona. Ele alerta os motoristas 
que costumam avisar outros mo-
toristas da existência de radares 
nas estradas com sinais de luzes 
que eles também serão punidos. 
“A redução do número de mortes 
só nos leva a intensificar o uso do 
radar”, comemora.

Paggi lembra ainda que com 
a possibilidade de os policiais 
rodoviários lavrarem termos cir-
cunstanciados no local da ocor-
rência desde abril de 2007, rendeu 
37 documentos lavrados no local da 

ocorrência.

MAIS PUNIÇÕES PARA 
IMPRUDENTES

Em fevereiro, será lançado pelo 
Governo Federal, um pacote de 
medidas ainda mais radicais para 
coibir a violência no trânsito. O Na-
tal passado foi considerado um dos 
mais sangrentos dos últimos anos.  
Segundo a Polícia Rodoviária Fede-
ral (PRF), 196 pessoas morreram 
nas BRs pelo País — 19 delas em 
Santa Catarina. Dos 2.561 aciden-

tes no País, 297 foram no Estado, 
o que coloca SC como o segundo 
Estado mais violento do País no 
trânsito, antecidido somente por 
Minas Gerais.

No Planalto Norte catarinense 
foram registrados três acidentes. 
Apenas um deles, em Mafra, deixou 
vítimas com ferimentos leves.

Entre as medidas estudadas pelo 
Governo, está a redução da quanti-
dade de álcool tolerada para motoris-
tas e multas ainda mais severas, como 
a própria perda do veículo.

Números relativos ao ano de 2007, fornecidos pelo 16.º Grupamento de Polícia 
Rodoviária Estadual

> OS NÚMEROS DO 16.º GRUPAMENTO DE 
POLÍCIA RODOVIÁRIA DE CANOINHAS
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CANOINHAS - O Serviço So-
cial da Indústria (Sesi), por meio 
de seu departamento de lazer, está 
iniciando suas atividades esportivas 
do ano de 2008.

o Sesi Esporte busca dis-
seminar atividades de lazer que 
envolvam a prática de atividade 
física regular e que facilitem a in-
tegração com colegas de trabalho, 
visando a promoção da saúde e da 

qualidade de vida, além de permitir 
a motivação, integração e conscien-
tização para o desenvolvimento de 
trabalhos participativos e de grupo 
nas empresas.

O primeiro evento do ano a ser 
realizado é a fase local da Copa 
Sesi, para qual todas as empresa 
estão convidadas a participar, in-
dependente de serem ou não con-
tribuintes com o Sesi.

As modalidades oferecidas são 
– futebol de campo, futebol de salão 
super master (atletas nascidos até 
1966), futebol de salão master (com 
atletas nascidos até 1973) e futebol 
sete livre.

As inscrições no evento serão 
formalizadas no congresso técnico 
que ocorrerá no dia 7 de fevereiro, 
às 20 horas, na sede do Sesi em 
Canoinhas.

TRÊS BARRAS – A notícia 
de que sete atletas da escolinha 
de futebol Genoma Colorado 
interessam as categorias de base 
do Internacional de Porto Alegre 
movimentou a volta da garotada 
aos treinamentos na manhã de 
terça-feira, 8. De acordo com o 
professor Amarildo Cavalheiro, a 
equipe colorada entrou em contato 
com a direção da escolinha solici-
tando informações sobre os atletas 
e a disponibilidade deles realizarem 
testes nos próximos dias na capital 
gaúcha. “Foi o desempenho desses 
sete meninos, durante a disputa do 
Estadual de núcleos do Genoma 
Colorado, que despertou interesse 
nos profissionais do Internacio-
nal”, frisou o professor. 

A identidade dos atletas ainda 

não foi revelada como medida de 
evitar especulações. “Quando o 
Internacional formalizar através 
de documento oficial a presença 
dos garotos para os testes, daí sim 
informaremos o nome deles a co-
munidade”, explicou Cavalheiro. 
A volta aos treinamentos reuniu 
cerca de 300 garotos nas categorias 
mirim, infantil e juvenil, mas, a 
expectativa é que este número au-
mente no decorrer do mês. Antes 
do recesso, a escolinha já contava 
com mais de 500 atletas. 

A direção da escolinha in-
forma que estão sendo abertas 
novas vagas em todas as categorias. 
A idéia é montar times fortes para 
a disputa do Estadual de núcleos 
de Genoma Colorado. Para isso, a 
prefeitura de Três Barras contratou 

mais um professor para trabalhar 
com a garotada. Jorge Luiz Corrêa 
junta-se a Amarildo Cavalheiro, 
João Eduardo Bischop e Anderson 
Carlos de Maria no comando dos 
treinamentos. 

Os meninos interessados de-
vem procurar a direção da escoli-
nha no campo do Caic no distrito 
de São Cristóvão. A permanência 
na escolinha é gratuita e os treina-
mentos ocorrem em dois períodos 
de segunda a sexta-feira: das 9 às 
11h30min e das 14 às 17 horas. A 
escolinha conta com o respaldo 
da prefeitura de Três Barras e tem 
o apoio de empresas como a Mili 
S.A, Lojas Leonardo, Guebert Ma-
teriais para Construção e Quantum 
Engenharia Elétrica. 

Atletas do Genoma 
interessam ao Internacional
Notícia foi revelada durante a volta dos alunos aos treinamentos

Sesi inicia atividades esportivas para 2008

A volta aos treinamentos reuniu cerca de 300 garotos nas categorias mirim, infantil e juvenil
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CANOINHAS – Reunidos 
na segunda-feira, 7, em Flo-
rianópolis, prefeito Leoberto 
Weinert (PMDB), secretário da 
Administração Argos Burgardt, 
sete vereadores de Canoinhas, 
governador Luiz Henrique da 
Silveira (PMDB) e o diretor-
presidente da Casan, Walmor de 
Lucca, tentaram entrar em um 
acordo para abortar o processo 
de municipalização dos serviços 
de abastecimento de água e es-
goto em Canoinhas.

Desde 2007, o município vem 
tentando na Justiça anular o con-
trato de gestão compartilhada com 
a estatal, assinada em 2003 pelo 
então prefeito Orlando Krautler 
(DEM). Na prática, a gestão com-
partilhada nunca aconteceu, mas 
o contrato existe e com validade 
até 2014.

De acordo com o gerente 
da Casan Canoinhas, Herbert 
Groskopf  Junior, a Casan propôs 
repasses mensais de R$ 500 mil 
em 60 parcelas a unidade de Cano-
inhas, totalizando R$ 30 milhões 
em verbas que viabilizariam o 
início das obras de saneamento 
básico no município. Hoje, Cano-

inhas não dispõe de serviços de 
esgoto.

Weinert não sinalizou em 
aceitar a proposta, mas prometeu 
estudá-la junto com os vereadores. 
Na terça-feira, 8, o prefeito entrou 
em férias e deve retornar na metade 
da próxima semana, quando deve 
se reunir com os vereadores e 
anunciar uma decisão.

PROTESTO
Na tarde de quarta-feira, 9, 

funcionário da Casan de Cano-
inhas promoveram uma carreata 

com veículos da estatal pela rua 
Fauri de Lima. Eles protestaram 
contra declaração do prefeito de 
que as obras de pavimentação 
da rua não aconteciam porque 
a Casan não efetuava a troca do 
encanamento da rua. Um cami-
nhão da Casan exibia, durante a 
carreata, os canos que começaram 
a ser instalados ontem na via. A 
previsão é de que as obras que 
competem a Casan estejam pron-
tas no início da próxima semana, 
de acordo com Junior.

O temido Câncer de 
Próstata e seu exame

Em homens com mais de 50 anos, o câncer de próstata é a mais 
prevalecente das neoplasias malignas. É uma neoplasia mais freqüente 
nessa faixa etária do que o câncer de mama nas mulheres. A doença se 
instala numa área microscópica da glândula e progride silenciosamente 
por períodos que podem chegar a vários anos, oferecendo ampla opor-
tunidade de detecção em fases ainda passíveis de cura definitiva pela 
cirurgia ou radioterapia.

Como a uretra, ao sair da bexiga, atravessa obrigatoriamente o 
interior da próstata, nos estágios mais avançados a multiplicação des-
ordenada das células malignas pode dificultar a passagem da urina, 
provocando aumento do número e diminuição do volume das micções 
(especialmente no período noturno) e crises de premência para urinar. 
No entanto, como os mesmos sintomas são encontrados nos casos 
de simples hiperplasias prostáticas, condições benignas que causam 
aumento das dimensões da glândula, não podemos confiar na sintoma-
tologia para diferenciar tumores malignos de proliferações benignas.

Diagnosticada quando se encontra restrita a pequenas regiões da 
próstata, a enfermidade chega a ser curável em mais de 90% dos casos. 
Já, nos estágios em que invade tecidos vizinhos, como as paredes da 
bexiga, as vesículas seminais e os linfonodos (gânglios) regionais, os 
índices de cura caem significativamente.

Embora possam crescer na maioria dos órgãos, quando se dis-
seminam, as células malignas demonstram estranha predileção pelo 
esqueleto. Para aninhar-se, lançam mão de mecanismos complexos 
que envolvem a liberação de substâncias para aumentar a porosidade 
e criar espaços na massa óssea. A estratégia lhes confere a capacidade 
de formar focos de células prostáticas no interior dos ossos, subvertendo 
a ordem da natureza.

Nessa fase, caracterizada por sintomas dolorosos, a doença é 
considerada incurável, embora possa ainda ser controlada e tornada 
assintomática através do bloqueio da produção de testosterona -hor-
mônio essencial à manutenção da viabilidade das células prostáticas-, 
da quimioterapia e de aplicações de radioterapia.

Daí a importância dos exames preventivos, que, na verdade, não 
passam de testes para detecção precoce, uma vez que não dispomos 
de medicamentos ou estratégias capazes de impedir a carcinogênese e 
evitar a instalação do carcinoma prostático. A detecção precoce rotineira 
envolve a realização de dois exames: dosagem de PSA no sangue e 
toque retal.

PSA é uma proteína produzida pelas células da próstata, presente 
na circulação de todos os homens. Quando ocorre transformação ma-
ligna, a multiplicação celular descontrolada causa aumento progressivo 
na concentração sangüínea dessa proteína. Níveis elevados de PSA 
fazem suspeitar de tumor maligno e, eventualmente, indicar biópsia da 
próstata.

O PSA é um exame de execução simples, mas que exige interpre-
tação cuidadosa:

1) Seus níveis são proporcionais ao tamanho da próstata, podendo 
elevar-se também em doenças benignas como prostatites ou hiperplasias 
benignas (falso positivo);

2) Em alguns casos de câncer de próstata, o PSA não aumenta 
(falso negativo).

Daí a importância do toque prostático: ele permite avaliar as di-
mensões e a consistência da glândula, homogeneamente amolecida 
nos casos benignos e com tumorações endurecidas nos processos 
malignos.

Por razões culturais, a necessidade do toque retal dificulta sobrema-
neira a detecção precoce do câncer de próstata. Atualmente, encontro 
homens com mais de 60 anos que nunca se submeteram a ele. Quando 
insisto na necessidade, argumentam:

- Esse exame não, doutor. Eu não gosto.
- Mas não é para dar prazer, respondo.
As mulheres cumprem a rotina das avaliações ginecológicas e das 

mamografias, submetem-se a exames vaginais com espéculos incômo-
dos, suportam cauterizações de feridas no colo uterino com paciência e 
disciplina. Nós chegamos ao ridículo de correr risco de morte por mera 
afirmação de masculinidade.

Alguns homens se queixam de um pouco de dor no momento do 
exame, mas jamais ouvi alguém dizer que era insuportável.

Carreata foi resposta da Casan a críticas do prefeito Leoberto Weinert
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SAÚDE

Casan promete R$ 30 
milhões para prefeitura 
desistir de municipalização
Anúncio foi acompanhado de protesto dos funcionários da estatal em 
Canoinhas contra declaração do prefeito Leoberto Weinert (PMDB)

CANOINHAS - A Secre-
taria de Saúde de Canoinhas 
emitiu nota esta semana co-
municando que durante o 
mês de janeiro não haverá 
atendimento médico nas Uni-
dades de Saúde do interior. 

O atendimento será nor-
malizado a partir de 6 de fe-
vereiro. Em casos de urgência 
e emergência, a Secretaria 
recomenda que os pacientes 
se dirijam ao Pronto Aten-
dimento Municipal, anexo 
ao Hospital Santa Cruz, e 
também informa, que os 
atendimentos de rotina nas 
Unidades de Saúde, como cu-
rativos, controle de pressão, 
aplicação de injeções, dis-
tribuição de medicamentos, 
informações, entre outros, 
estão acontecendo normal-
mente.

Atendimento médico nos postos suspenso
Serviço será normalizado somente em fevereiro

Recomendação é que doentes consultem no Pronto Atendimento Municipal
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 Terapeuta Naturista  - ANTN nº 1023/96

Magnetoterapia    
ou Imantoterapia

Imagens

É o tratamento atra-
vés de artigos confeccio-
nados com ímãs (geral-
mente de 700 GAUSS*) 
colocados com critérios 
científicos, cujas pro-
priedades terapêuticas 
contribuem para evitar, 
prevenir, e, até mesmo 
curar uma gama enor-
me de doenças que afli-
gem a humanidade e 
se estende desde uma 
dor de dente ao câncer. 
Constitui, portanto, de 
um sistema único de res-
tabelecimento de saúde, 
através da aplicação externa de magnetos nas áreas afetadas ou nas 
extremidades do corpo (do-in = meridianos do corpo). 

Curiosamente, embora o magneto não tenha vida, possui uma 
“inteligência que atrai e repele um outro magneto dependendo de sua 
polaridade” semelhante ao “amor” e ao “ódio”; como todos sabem um 
dos instrumentos de orientação mais perfeitos usado pelos navegantes 
, como é o caso da bússola, justifica a influência do poder dos magnetos 
na vida humana, tendo em vista que o planeta Terra possui, natural-
mente, um campo magnético polarizado. Ademais, em outras áreas 
como: eletrônica, mecânica e indústria em geral é utilizado em grandes 
proporções e com grande êxito.

No campo da medicina, a sua aplicação tem apresentado resultados 
extraordinários, deixando a comunidade científica extasiada e surpresa 
com a sua amplitude terapêutica, clinicamente comprovada, inclusive 
sua inegável eficácia no combate a dores do corpo, alívio da rigidez nas 
juntas e músculos, dores de dente, redução de peso, aumento de altura, 
avivamento da inteligência, correção da pressão sangüínea, imunização 
do corpo humano contra certas doenças, aumento das secreções utiliza-
das nas glândulas e a provocação de muitos outros efeitos benéficos. 

A revista Galileu de julho de 1999 traz um excelente artigo sobre o 
poder dos ímãs, inclusive sobre as plantas, elaborado pelo pesquisador 
Dr. José Tadeu Arantes, do ITP, ambos de credibilidade incontestável 
na comunidade acadêmica. Lendo esse artigo, nas páginas 20, 21, 22 
e 23 com o título O ímã desentope artérias. E muito mais..., se toma 
conhecimento sobre a viabilidade no uso do ímã: verdadeiramente 
é espantoso, mas que se constitui de uma realidade para todos que 
desejam viver com qualidade de vida, e, mais ainda, por se alinhar com 
outras terapias. 

Não queremos, em absoluto, substituir sua visita ao médico, só 
desejamos contribuir de forma eficaz para maximizar seu processo de 
cura, na intenção maior de solucionar, em definitivo, seu problema de 
saúde. 

        
 * GAUSS= unidade de medida dos magneto.

O que é isso?

Por sonho, casa-
mento nos EUA tem 

bolo com cara e 
tamanho da noiva

O bolo tinha as mes-
mas medidas (altura, 
largura e tudo mais) 
que a próprio noiva. 
E, claro, o rosto da 

própria.
Na foto, a noiva e o 

bolo (à esquerda). 
Favor não confundir!

Noiva casa com ves-
tido feito de papel 
higiênico nos EUA
Os noivos Jen-
nifer Cannon e Doy 
Nichols de Lexington, 
Kentucky, se casaram 
esta semana  em um 
banheiro público. Ela 
usava um vestido 
feito de cola, fita ade-
siva e papel higiênico 
Charmin Ultra Soft e 
Ultra Strong. 

Kléber Bambam foi o gran-
de vencedor da primeira 
edição, em 2002, e levou 
R$ 500 mil para casa. 
Com o dinheiro comprou 
dois apartamentos e em 
janeiro de 2007 posou nu 
para G Magazine

Na edição seguinte, tam-
bém em 2002, Rodrigo 
Caubói ficou em primeiro 
lugar e ganhou a mesma 
quantia que Bambam, 
R$ 500 mil. Ele é de 
Ribeirão Preto, interior 
de São Paulo

O mineiro Dhomini, 
campeão do BBB3, era 
assessor parlamentar 
e hoje tem uma dupla 
sertaneja com o amigo 
Dhoni

A ex-babá Cida, do BBB4, foi 
a primeira mulher a ganhar o 
reality show. Ela virou notícia 
novamente em 2007, após 
afirmar ser agredida pelo 
marido - disse que o dinheiro 
só trouxe problemas

Reveja os 
vencedores 
do BB Brasil

O baiano Jean Wyllys 
ganhou o BBB5 e levou 
a bolada de R$ 1 milhão. 
Ele é professor universi-
tário, jornalista e escritor. 
Atualmente mora no Rio 
de Janeiro

BBB6: com o prêmio de R$ 
1 milhão, a auxiliar de en-
fermagem Mara Nilza dos 
Santos ajudou dez irmãos 
e pagou o tratamento da 
filha que sofre de paralisia 
cerebral

Diego Alemão é o mais 
recente campeão. Nasci-
do em São Bernardo do 
Campo, São Paulo, tem 
contrato com a Globo até 
2010 e venceu o BBB7

Confiança é o lema 
de Marcos
Marcos nasceu em Niterói, 
no Rio de Janeiro, mas 
vive em Vitória, no Espírito 
Santo.

Freud explica como gan-
har um milhão
Psiquiatra Marcelo aposta 
no equilíbrio para ganhar 
o jogo

Rafael: temperamento 
forte pode atrapalhar
O estudante diz que é um 
bom menino embaixo de 
uma casca dura

Panela não é problema 
para Fernando
Virginiano se considera um 
homem-sabão e não gosta 
de grupos

Comprometido, Felipe 
só pensa no prêmio
O rapaz namora há um 
ano e meio e descarta 
romance na casa

Sister mais jovem  
adora desafios
Thatiana diz ter uma per-
sonalidade ‘camaleoa’ 
para usar no jogo

Natália: beleza é  
arma na disputa
Ex-Miss Rio Grande do 
Sul, Natália quer investir 
no futuro

Juliana garante  
que não será boba
Modelo esbanja sorriso 
para conquistar a todos 
dentro da casa

Para Jaqueline, BB  
será uma surpresa
Modelo paulista é adepta 
de adereços, como pierc-
ings e brincos

Gyselle: adoro   
o meio artístico
Se ganhar o prêmio, ela 
quer ajudar a família e 
voltar para o Brasil

Bianca: estilo para  
entrar no jogo
Carioca de 28 anos tem 
15 tatuagens e gosta de 
eletro music

Thalita promete  
distância das fofocas
Atriz carioca diz que não 
tem ‘papas da língua’ e não 
quer só fama

Alexandre: determinação 
para levar o prêmio
Além do dinheiro, modelo 
busca fama para ser valo-
rizado

Rafinha já participou de um 
clipe do NX Zero
O músico tem 26 anos e é 
natural de Campinas, São 
Paulo

De olho no: Brasil
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VENDE-SE 1 casa de alvenaria, c/ 2 
quartos, sala, cozinha e banheiro, toda 
murada – atrás do Menandro, no Alto do 
Mussi. Fone: 3623-1449.

VENDE-SE casa de alvenaria com 
180m², próximo ao Posto de Saúde do 
Campo d’Água Verde. Aceita-se carro 
no negócio. Fone: 9177-5893. Preço a 
combinar.

ALUGA-SE casa de alvenaria, 167m² 
13 peças com área 30.020m. com 
cocheiras p/ cavalos. Fone: 9996-2753, 
9976-7044 ou 9996-5082.

OPORTUNIDADE - vendo terreno c/ 
600m² com casa de alvenaria c/3 quar-
tos, banheiro, sala, copa e cozinha am-
plas, varanda, edícula com lavanderia 
e churrasqueira e casa de madeira com 
dois quartos, banheiro, sala, cozinha, 
garagem coberta. 2 casas: 1 só preço. 
Apenas: R$ 50 mil. Informações, ligue: 
3622-8616.

VENDE-SE 12,50 alqueires de terra no 
município de Papanduva, localidade 
Floresta, a 2km da BR-116, no valor de 
R$ 130 mil. Fone: (41) 3032-1021 ou  
(41) 9641-3126.

VENDE-SE balcão resfriado, freezer, 
geladeira de visor, máquina de moer 
carne, balança, check-out e prateleiras. 
Fone: 3622-0447.

FAçO serviço de refrigeração em geral 
e conserto de eletrodomésticos. Fone: 
3624-1128.

VENDE-SE gás e água. Entregas à 
domicílio. Fone: 3624-0100.

GUINCHO 24 horas – Horário comer-
cial: 3622-3399, Plantão: 9906-8889 
– João.

SERVIÇOS

MERCEARIA Lima. Rua Carlos 
Wagner, 601. Atendimento de segun-
da a sexta das 8 às 12 horas e das 
13:30  às 18 horas. Domingos: das 8 às 
11h30min. Fone: 3622-2909.

MÊCANICA Weber. Auto elétrica, inje-
ção eletrônica. Promoção de baterias: 
15% de desconto à vista. Fone: 3622-
4333 / 9601-5508.

VENDE-SE carga de pinus e eucalipto, 
serragem, maravalha e cavaco para 
empresas.  Av. Expedicionários, 563. 
Fone: 3627-2540.

VENDE-SE uma lavadora de roupas 
Brastemp, 5kg, em ótimo estado. Valor: 
R$ 390. Fone: 9185-1963.

DISQUE gás de cozinha e água. 
 Av. Expedicionários, 563. Fone: 3627-
2540.

ALUGA-SE uma casa, com 2 quartos, 1 
banheiro, sala, copa, cozinha, conju-
gados, churrasqueira, área de serviço, 
sem garagem. Situada na rua Álvaro 
Soares Machado, 454, fundos. Ao lado 
da Credicanoinhas. Fone: 3622-1119 ou 
3622-4216.

VENDE-SE uma farmácia.
 Tratar: 3624-0617.

FAçO serviços de dedetização, limpeza 
de caixas d’água. Fone: 3627-2566.

VENDO teclado Cássio “Brasileiro”, em 
ótimo estado. Preço: R$ 200, negociá-
vel. Contato 8833-3434. 

VENDE-SE rodas esportivas aro 13,14 
e 15. Fone: 3622-8290.

VENDE-SE escrivaninha para estudan-
te. Bom estado. Valor: R$ 130. Fone: 
3622-0290 ou 9137-2053.

VENDE-SE bicicleta cromada aro 30 e 
montaunbike aro 26. Fone: 3622-8290.

ALUGA-SE 1 casa em Itapoá. Fone: 
3623-0170, falar c/ Mário Luiz.

TENHO pensionato. Aluga-se quarto 
para homens. Fone: 3622-2600.

VENDE-SE Locadora. Tratar: 3622-
1918.

VENDE-SE Chácara localizada no La-
geado Liso às margens do rio Bonito, a 
12 km de Major Vieira, c/ 9.000 metros.  
Interessados ligar para 3624-0617.

INVESTIG. Detetive particular. Crimi-
nais, industriais, comerciais e conjugais. 
Fone: (47) 9165-3594 – Plantão 24 
horas.

FERNANDES Segurança em eventos e 
residência. Temos motorista particular. 
(47) 9107-0155. 24 horas.

FAçO propagandas de rua com moto. 
Fone: 3623-1347 ou 8842-1105.

J.M. Construções, reformas, pintu-ras 
em geral. Ligue: (47) 9107-0155. 

ALUGA-SE casa de praia em 
Itapoá, para até 12 pessoas, c/ 3 
quartos, 2 banheiros, sala, copa, 
cozinha e churrasqueira. Próx. ao 
Bailão da Tia Cida. Fone: 9132-
1098 c/ Michele.

VENDO um lote com 600m² no Jardim 
Esperança na rua Alfredo Back, a 200 
metros do Supermercado Bom Dia 2, 
Igreja Perpétuo Socorro, farmácia, pos-
to de gasolina, E.E.B. Aroldo Carneiro 
de Carvalho. Dois lados murados. Fone: 
3622-0230 ou 3623-0635.

VENDE-SE um terreno rural, com 7 
alqueires, localizado em Rio da Areia 
(Santa Emídia), legalizado junto à 
Fatma. Ideal p/ reserva legal – reflores-
tamento. Valor: R$ 32 mil. Informações: 
(47) 3622-7523 ou 9936-6632.

VENDE-SE um lote, frente p/ asfalto, 
na rua Bernardo Olsen, nº 726. Tratar: 
3622-2119.

VENDE-SE Chácara em área urbana 
aprox. ½ alqueire com água potável, 
localizado na rua Bernardo Olsen, nº 
726. Informações: 3622-2119.

VENDE-SE uma casa de madeira 
para retirar do local, de imbuia e de 
pinheiro, parede dupla, com 300 
m². Localidade da Divisa, ao lado 
do Posto Fiscal. Tratar: 9151-0331 
e 9157-0277.

VENDO Playstation 2, destravado, c/1 
controle, aparelho novo c/ garantia. R$ 
495. Fone: 8408-8385.

VENDO CD para carro, modelo Pionner 
2950 c/MP3 e controle, novo c/ garan-
tia, R$ 285. Fone: 8408-8385.

VENDO câmeras digitais, novas com 
garantia: -Sony DSC-S650 7.2MP, tela 
2.0, R$ 445. -Sony W35, 7.1MP, tela 
2.0, R$ 495. -Olympus X815, 7.1MP, 
tela 2.5, R$ 345. Todas filmam c/áudio. 
Fone: 8408-8385.

VENDO máquina de fabricar fraldas 
motorizada, seminova. Acompanha 
seladora, guilhotina, matéria-prima p/ 
aprox. 100 fraldas, manual de instru-
ção c/ fita VHS. Tratar: 9976-7367 ou 
3622-3275.

VENDO Pen Drive Marca Kingston, no-
vos c/garantia: 1GB – R$ 40, 2GB – R$ 
60, 4GB – R$ 110. Fone: 8408-8385.

VENDO portões eletrônicos a partir de 
R$ 500 com 2 anos de garantia. Ligue: 
3623-5185 ou 9965-6501.

VENDO projetor Epson S5, 2000 
lumens, novo c/ garantia. R$ 1.749 
– Fone: 8408-8385.

J.M. Construções, reformas, pintu-ras 
em geral. Ligue: (47) 9107-0155. 

EMBELEZE sua casa com lindas flo-
res para seu jardim. Ótimos preços. 
Fone: 3627-2198.

VENDE-SE uma casa de madeira, c/ 
90m², lote c/600m², de esquina, na rua 
João Manoel Sardá c/Miguel Horski 
em Três Barras. Valor: R$ 25 mil. 
Aceita-se troca por casa de alvenaria 
de maior valor. Fone: 3623-0478 c/ 
Roberto.

LIGUE

3622-1571

NEGÓCIOS

VENDE-SE casa em São Bento do Sul-
SC, na Vila São Paulo, casa nova. Valor: 
R$ 33 mil. Aceita-se carro no negócio. 
Fone: 9113-4911.

VENDE-SE terreno na localidade da 
Sereia, 5 alqueires, próximo a Igreja. 
Fone: 9121-5258.

VENDE-SE apartamento no Edifício 
Anne Maria, na rua Vidal Ramos em 
Canoinhas. Fone: (47) 3642-5850.

VENDE-SE terreno rural medindo 3 
alqueires e meio, sendo 2 alqueires e 
meio de terra de planta e 1 alqueire 
de mato, todo cercado, com nascente 
de água, com luz e ao lado da estrada 
grande. Ótimo para chácara. Localizado 
em Santa Haidê, próx. a igreja da Far-
tura. Valor: R$ 75 mil. Troca-se por casa 
de maior ou igual valor na cidade. Fone: 
3622-5650 ou 9918-3190.

COMPRO Yorkshire ou Lhasa apso 
fêmea, pagamento à vista.   
Fone: 8826-2715

VENDE-SE bicicleta de manobra croma-
da, aro 20, e um vídeo game Playstation 1 
c/ 20 CDs de jogos e memory card. Fone: 
3622-2254 ou 9105-5229 c/ Edson.

DIVERSOSIMÓVEIS

CLASSIFICADOS  
 GRÁTIS  

3622-1571

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



SEXTA-FEIRA, 11 DE JANEIRO DE 2008 21VARIEDADES

CAMINHÕES

VENDE-SE Gol 1000 ano 95, bola, bran-
co. Valor: R$ 9,8 mil. Tratar: 9604-1802.

VENDE-SE Caminhão Volkswagen, 
ano 2001 40-300, cavalo mecânico. 
Valor: R$ 105 mil à vista ou R$ 60 
mil de entrada + 30 parcelas de 
R$ 2,3 mil. Fone: 3627-2235 c/ 
Francisco.

VENDO Caminhonete  F-350, ano 75, 
modelo 85, com motor MWN, quatro 
cilindros. Revisado freio e diferencial. 
Tratar pelo fone (47) 3625-1067 com 
Elvis.

VENDE-SE Caminhonete Volks 7110-5, 
ano 93, motor novo, turbo e. hidráulico. 
Fones: 3622-6331, 9137-2075 ou 8849-
9873. Falar c/ Vânia.

CONCURSOS

VENDE-SE Uno Mille Fire 2006, 4 
portas, ar quente, desembaçador, total 
Flex. Valor: R$ 21 mil. Fones: 3624-
0990 ou 8827-2098 c/ Élcio.

VENDE-SE Blazer, ano 97, motor 2.2, 
c/ kit GNV c/ engate. Valor: R$ 29,5 mil. 
Aceito Gol no valor até R$ 16 mil no 
negócio. Fone: 3622-5961 ou 3622-
0767 c/ Amadeu.

VENDE-SE Corsa Wind 97, vermelho, 
1.0, ar quente, desembaçador e lim-
pador traseiro, trava elétrica e alarme. 
Valor a tratar. Fone: 8404-8819.

PRECISA-SE

VENDE-SE Corsa Branco, ano 95, 1.4, 
alarme, trava e vidros elétricos, roda es-
portiva ‘14’. Valor: R$ 5 mil de entrada + 
25 parcelas de     R$ 363. Fone: 8426-
4898 ou 3622-2288, falar c/ Régis.

VENDE-SE Ômega GLS, ano 93/94. 
Valor: R$ 6 mil de entrada + 30 parcelas 
de R$ 533. Aceita-se proposta. Fone: 
9191-1110 c/ Luiz.

VENDO Caminhão Scania 111-S 
ano 79, carreta Randon Grane-
lera, ano 89. Fone: 9944-4940 c/ 
Paulo.

MOTOS

VENDO Web 100CC 2005. Impecá-
vel. Valor: R$ 3.250,00. Quitada. 
Contato: 3622-4486 ou 9921-9805 
falar c/ André.

VagaS MaSculiNaS:

VENDE-SE Escort Zetek 1.8, 16 v, ano 
97, ar condicionado, alarme, direção 
hidráulica, trava elétrica, rodas espor-
tivas. Ótimo estado de conservação. 
Fone: 3622-6712.

VENDE-SE Escort Hobby 1.0, ano 95, 
cor vermelha, limpador e desemba-
çador traseiro e ar quente. Impecável. 
Tratar fones: 36222 2288 ou 9944 1617.

VENDE-SE F-1000, ano 91, SS, com-
pleta. Fone: 3623-0170.

 TERRENOS URBANOS
 
- Terreno urbano 284,75m² situado nesta 
cidade na Rua Donatilio Lader nº05 no 
bairro Alto da Tijuca, pelo preço de R$ 
15.000,00.
 
-Terreno urbano com 321,25m² situado 
nesta cidade na Rua Bernardo Olsen 
nº04 no bairro Alto da Tijuca, pelo preço 
de R$ 21.000,00.
 
-Terreno urbano com 362,95m² situado 
nesta cidade na Rua Bernardo Olsen 
nº01 no bairro Alto da Tijuca, pelo preço 
de R$ 22.000,00.

      TERRENOS    
RURAIS: 

 
PiNuS – 6 alqueires c/ 12 anos; 
4 alqueires c/ 8 anos 2 alquei-
res c/ 6 anos e 2 alqueires c/ 4 
anos. Valor à combinar.
 
Terreno rural de 14 alqueires a 
8 km da sede de Bela Vista do 
Toldo, sendo 8 alqueires para 
planta e 6 alqueires de mato.
Valor: R$ 14.000,00 o al-
queire.

VENDE-SE Fiesta 1998, 4 portas, 
alarme e troca. Fone: 9167-0720 ou 
3624-1154 c/ Júnior.

VENDE-SE Van, ano 94. Fone: 3622-
6329 ou 9996-3320.

VENDE-SE um Caminhão VW 
790, ano 82. Fone: 3622-6329.

VENDE-SE Kadet 94, injeção eletrô-
nica, roda 14, no valor de R$ 8,5 mil. 
Aceita-se troca. Assumo financiamento 
de carro de maior valor. Fone: 3622-
7207 das 15 às 20 horas, c/ Luciano.

VENDE-SE Fusca azul, ano 69, motor 
novo, ótimo estado. Fone: 9978-1948.

VENDE-SE ou troca-se por carro de 
maior valor (assumo financiamento) 
Pálio Weekend 1.0,  ano 2000, 4 portas, 
vidros e travas elétricas, alarme e som. 
Tratar: (47) 9996-4125.

VENDE-SE Uno Fire 2005, branco, 
2 portas, gasolina, impecável, com 
desembaçador e limpador traseiro, 
retrovisor c/ regulagem interna, ar-con-
dicionado, alarme. Valor: R$ 18,5 mil. 
Fone: 3622-6139 c/ Milton.

VENDE-SE Uno SX 1997, 2 portas, 
verde metálico, gasolina, c/ alarme. 
Impecável. Valor: R$ 11,3 mil. Fone: 
3622-6139.

Prefeituras
Taió
Vagas: 158;
Inscrições: até 25 de janeiro;
Quanto: R$ 20,00, R$ 30,00, R$ 
40,00 e R$ 60,00 (depende do 
cargo);
Onde: na prefeitura (av. Bértoli, 44, 
centro);
Salário: de R$ 345,80 até R$ 
1.701,84;

Florianópolis
Vagas: 358;
Inscrições: até 15 de janeiro;
Quanto: nível superior R$ 80,00, 
nível médio R$ 50,00 e nível funda-
mental R$ 30,00;
Onde: pmf.fepese.ufsc.br;
Salário: de R$ 433,01 até R$ 
1.509,56;

campo alegre
Vagas: 83;
Inscrições: até 18 de janeiro;
Quanto: nível superior R$ 70,00, 
nível médio R$ 40,00 e nível funda-
mental R$ 15,00;
Onde: www.campoalegre.sc.gov.br e 
www.exatagg.com.br;
Salário: de R$ 439,21 até 5.074,46;

Entre Rios
Vagas: 18;
Inscrições: até 18 de janeiro;
Quanto: R$ 35,00, R$ 40,00, R$ 
45,00 e R$ 55,00 (depende do 
cargo);
Onde: www.rg.srv.br;
Salário: de R$ 500,00 até R$ 2 mil;

camboriú
Vagas: 1.101;
Inscrições: até 21 de janeiro;
Quanto: nível superior R$ 70,00, 
nível médio e técnico R$ 40,00 e 
níveis fundamental completo R$ 
30,00 e nível fundamental incomple-
to R$ 20,00;
Onde: ww.sinergia.edu.br;
Salário: de 380,00 até R$ 850,00;

ituporanga
Vagas: 250;
Inscrições: até 21 de janeiro;
Quanto: nível superior R$ 80,00, 
nível médio R$ 50,00 e nível funda-
mental R$ 30,00;
Onde: na prefeitura (rua Joaquim 
Boeing, 40 - Centro);
Salário: de R$ 153,76 até R$ 7 mil;

São Pedro de alcântara
Vagas: 6;
Inscrições: até 28 de janeiro;
Quanto: nível superior R$ 80,00, 
nível médio R$ 50,00 e nível funda-
mental R$ 30,00;
Onde: na prefeitura (praça Leopoldo; 
Francisco Kretzer, 01) ou pelos Cor-
reios (informações (47) 9181-4541 
ou (47) 9998-2949;

Salário: de R$ 382,36 até R$ 
689,43;

Balneário camboriú
Vagas: 1.030;
Inscrições: até 31 de janeiro;
Quanto: nível superior R$ 85,00, 
nível médio R$ 55,00 e níveis funda-
mental e alfabetizado R$ 35,00;
Onde: concursopmbc.fepese.ufsc.br 
ou www.camboriu.sc.gov.br;
Salário: de R$ 381,00 até R$ 
5.409,18;

canoinhas
Vagas: 364;
Inscrições: até 31 de janeiro;
Quanto: nível superior R$ 90,00, 
nível médio R$ 50,00 e nível funda-
mental R$ 30,00;
Onde: na prefeitura (rua Felipe Sch-
midt, 10, centro) ou pelos Correios 
(mais informações no site 
www.lutzconcursos.com.br);
Salário: de R$ 239,61 até R$ 
5.880,00;

itaiópolis
Vagas: 218;
Inscrições: até 31 de janeiro;
Quanto: nível superior R$ 80,00, 
nível médio R$ 50,00 e nível funda-
mental R$ 30,00;
Onde: na prefeitura (av. Getúlio 
Vargas, 308) ou pelos Correios até o 
dia 18 de janeiro (informações (47) 
9181-4541 ou 9998-2949);
Salário: de R$ 380,28 até R$ 
3.159,60.

NEGÓCIOS

CARROS
VENDE-SE Pálio 2003. Entrada + 
financiamento. Fone: 8837-0920 ou 
9114-9370.

VENDE-SE Ipanema SLE 91, gasolina, 
lataria e pneus novos. Estuda-se troca 
por carro de maior valor. Fone: 3622-
2254 ou 9105-5229 c/ Edson. VENDE-SE moto Kawasar Ninja 500 

CC por R$ 10 mil. Aceito carro ou moto 
de menor valor. Fone: 3623-1229 c/ 
José Reinaldo, somente na parte da 
manhã.

VENDE-SE Caminhão Mercedes 
Benz 1518, ano 1989. Aceito 
caminhão 1113 no negócio. Fone: 
9186-3630 c/ João.

- Serralheiro com prática em 
esquadrias de ferro, pintura em 
pistola
 
- Secretária com Carteira de 
Habilitação, Noções de infor-
mática, responsável e dinâmica
 
- chefe de Depto Pessoal, 
com experiência em folha de 
pagamento, rotinas de RH, 
conhecimentos dos programas 
Rubi e Onda
 
- Mecânico com experiência 
em injeção eletrônica
 
- Balconista para loja comer-
cial (Feminino)   
   
- cozinheira   
    

 - Balconista (estagiário) para 
loja de material de construção
 
- Pintor com carteira de mo-
torista
 
- Senhora para serviços gerais 
de limpeza
  
- Técnico em Eletrônica 
(experiência em aparelhos 
eletrônicos)
 
- Padeiro 
 
- Auxiliar de Panificação
 
- Empregadas Domésticas
 
- Açougueiro
 
- Repositor com prática em 
supermercado   

 
Interessados devem se apre-
sentar pessoalmente na rua 
Major Vieira, 837 - Centro, 
próximo ao Ginásio da AABB.

Interessados devem se 
apresentar pessoalmente na 
rua Major Vieira, 837 - Centro, 
próximo ao Ginásio da AABB.
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Vem aí a Web 3.0

ÓBITOS REGISTRADOS ESTA SEMANA  NO CARTÓRIO DE CANOINhAS

26/12
Eloise Alves Pereira
Pais: Alexandre Alves Pereira
Eliane Ap. Grabas Alves Pereira

27/12
Jenifer Caroline Oliveira da Silva Gon-
çalves 
Pais: Severino Gonçalves
Luciane Oliveira da Silva

28/12
Amanda Gabrielli Dal’Comune Thiem
Pais: Marcos Adolar Thiem
Edna Dal’Comune

29/12
Thais Selvino da Costa Martins
Pais: Norberto Alves Martins
Rosangela Selvino da Costa  

30/12
Bruno Gabriel Ludka Mota
Pais: Éderson Luiz Matos Mota Junior
Carla Roberta Ludka Mota

02/01
Amanda Fátima de Mattos
Pais: Anderson Daniel de Mattos
Frabiana Alves Massaneiro

02/01
Marcos Simões de Oliveira dos Santos
Pais: Jociel Rodrigo dos Santos

Rúbia Ap. Simoões de Oliveira

02/01
Marcelo Simões de Oliveira dos Santos
Pais: Jociel Rodrigo dos Santos
Rúbia Ap. Simões de Oliveira

02/01
Erick Alessandro Berezaniski
Pais: Alessandro Berezaniski
Elaine Kovalski 

03/01
Jéssica Kurudz
Pais: Jorge Paulo Kurudz
Maria Jucelia de Matos 

05/01
Thaemy Aparecida Pereira da Conceição
Pais: Arildo Pereira da Conceição

Marciane da Silva  

06/01
Vinícius Gabriel Padilha dos Santos 
Ristow
Pais: Gilberto Ristow
Jucileia Padilha dos Santos   

07/01
Anna Lívia Pires de Oliveira
Pais: Deivison Costa de Oliveira
Nícia Maria Pires de Oliveira

07/01
Kezia Taiane de Freitas Padilha
Pais: Eder de Freitas Padilha
Gisele da Silva Gomes

Antonio Cochen
* 14/11/42
+ 02/01/08

Augusto de Lima
* 13/08/27
+ 26/12/07

Erozarte José Bastos
* 12/03/43
+ 22/12/07

Hermenegildo Munhoz de Lima
* 02/10/29
+ 27/12/07

Herminia Helena Gaertner
* 05/07/12
+ 24/12/07

Inês do Carmo Kohler Pereira
* 11/01/65
+ 25/12/07

REGISTRADOS ESTA SEMANA  NO CARTÓRIO DE CANOINhAS

NASCIMENTOS

CURIOSIDADE
O nosso cérebro é doido !!!  
De aorcdo com uma peqsiusa 
de uma uinrvesriddae ignlsea, 
não ipomtra em qaul odrem as 
lteras de uma plravaa etãso, 
a úncia csioa iprotmatne é que 
a piremria e útmlia Lteras etejasm 
no lgaur crteo. O rseto pdoe ser 
uma bçguana ttaol, que vcoê 
anida pdoe ler sem pobrlmea. 
Itso é poqrue nós não lmeos 
cdaa Ltera isladoa, mas a plravaa 
cmoo um tdoo. 
Sohw de bloa. 

HÁ 50 ANOS

PuBLICADO EM  11 DE JANEIRO DE 1958

Enfermo o sr. Teodoro Humenhuk
Encontra-se enfermo há vários meses o nosso prezado 

amigo Teodoro Humenhuk, industrial que desfruta no nosso 
meio social de elevado conceito como homem honesto, tra-
balhador e um dos baluartes da União Democrática Nacional, 
sendo atualmente membro do Diretório Municipal. Descen-
dente de tradicional família canoinhense, Teodoro Humenhuk 
desde o início de sua vida tem se dedicado ao comércio de 
madeira, em cujo setor, tem trabalhado pelo nosso desen-
volvimento econômico. Encontra-se atualmente em Curitiba, 
em companhia de sua exma. Esposa, submetendo-se a 
tratamento médico especializado.

Correio do Norte que desde a fundação recebeu sua 
colaboração, almeja-lhe votos de rápido restabelecimento.

Prosseguem as diligências a fim de 
apurar o roubo e incêndio na Loja 

das Novidades
Podemos adiantar aos nosso leitores que na Delegacia 

de Polícia prosseguem as diligências no sentido de apurar as 
responsabilidades do autor do roubo e incêndio ocorrido no 
mês de abril de 1957 nas Lojas das Novidades, cujo roubo 
abalou a opinião pública de Canoinhas dado as circunstâncias 
em que foi cometido. Continua preso Jaime Maciel que tem 
resistido aos interrogatórios levados a efeito pelo delegado 
sub-tenente Ademar Gomes.

Segundo podemos apurar, Jaime Maciel não nega que 
os objetos encontrados em seu poder sejam das Lojas das 
Novidades, porém continua na firme disposição que não foi 
ele quem efetuou o roubo. Baseado nessas declarações, o 
delegado Ademar Gomes já encaminhou ao exmo. Sr. Juiz de 
Direito da Comarca, o pedido de prisão preventiva.

Na próxima edição daremos maiores detalhes a respeito 
e possivelmente já possamos dar melhores informações se 
Jaime Maciel agiu sozinho ou teve cúmplices.

Cine Teatro Vera Cruz apresenta:
Hoje às 20,15 horas – Impróprio até 14 anos

ARMADILHA DE AÇO
Grandioso filme policial c/ Joseph Cotten e Tereza 

Wright

Fixe seus olhos no texto abaixo e 
deixe que a sua  mente leia correta-
mente o que está escrito. 

35T3 P3QU3N0 T3XTO 53RV3 
4P3N45 P4R4 M05TR4R COMO 
NO554 C4B3Ç4 CONS3GU3 F4Z3R 
CO1545 1MPR3551ON4ANT35! 
R3P4R3 N155O! NO COM3ÇO 
35T4V4 M310 COMPL1C4DO, 
M45 N3ST4 L1NH4 SU4 M3NT3 
V41 D3C1FR4NDO O CÓD1GO 
QU453 4UTOM4T1C4M3NT3, 
S3M PR3C1S4R P3N54R MU1TO, 
C3RTO? POD3 F1C4R B3M ORGUL-
HO5O D155O! SU4 C4P4C1D4D3 
M3R3C3! P4R4BÉN5

No início, a web era marcada por sites estáticos, sem interação com os 
usuários. A primeira grande mudança na forma em que usamos a internet 
veio com a larga aplicação de sites de comércio eletrônico. Assim, a rede 
passou a nos oferecer produtos e serviços. Depois veio a fase dos sites de 
relacionamento e compartilhamento de conteúdos (web 2.0).

Esse cenário nos colocou em uma situação muito complicada: Como 
organizar a imensa vastidão de conteúdo que se tornou a internet, de forma 
simples, eficiente e focada em nossas necessidades?

A resposta para esta questão é a “web semântica” - ou, se preferir, a 
web 3.0. A principal aplicação da web semântica se refere à capacidade de 
os sistemas computacionais interpretarem o conteúdo disponível nos sites 
da internet e conseguir entender de forma diferenciada uma página em que 
a palavra bala é um doce ou é um projétil de armas. Ou seja, o conteúdo é 
interpretado de acordo com seu contexto. A forma com o que os sistemas irão 
executar esse rastreamento e interpretação será com base em mudanças na 
forma com que as páginas são construídas.

Parece um conceito simples, não? Mas não é tão simples assim. A forma 
com que essa evolução será conduzida ainda não é totalmente clara, mas é 
espetacular imaginar esse novo horizonte em nosso dia-a-dia.

Mais que um simples entendimento de palavras soltas – como o exemplo 
da bala – a web semântica poderá (e deverá) levar em conta cada usuário de 
forma individual, traçando perfis e procurando entregar ao usuário exatamente 
aquilo que ele quer, com base no que os sistemas de informação conhecem 
de seu comportamento.

Um exemplo: Alguém entra em seu mecanismo de busca favorito, pro-
cura por hospedagem em Florianópolis. O mecanismo reconhece o usuário, 
sabe que tem dois filhos pequenos, então irá priorizar no resultado hotéis e 
pousadas que tenham opções de lazer para crianças.

A web semântica também terá aplicações relacionadas a mídias – pu-
blicidade – e serviços. As propagandas apresentadas aos usuários poderão 
ser direcionadas pela sua localização. Através da integração de sistemas 
GPS à internet, a propaganda poderá ser direcionada a anunciantes que 
atendem naquela região. Por exemplo: Você está em casa, e a propaganda 
da academia do seu bairro aparece quando você está lendo noticias de boa 
forma em um blog ou site.

Aliás, é importante dizer que a web da qual falamos não é apenas esta 
que acessamos através de um computador - cada vez mais outros equipa-
mentos passam a estar também on-line. Nossos celulares já são minicom-
putadores portáteis capazes de acessar praticamente todos os serviços na 
internet. A dimensão da aplicabilidade de uma web totalmente focada no 
usuário, que leva em consideração fatores como onde o usuário está e o que 
ele está fazendo (comprando, viajando, andando no parque) é imensa.

Essa nova internet pode não estar tão distante de nós. A compreensão 
dos profissionais quanto à aplicabilidade das tecnologias para tornar o 
conteúdo plausível de interpretação por parte dos sistemas está cada vez 
mais difundida.

Claro que existe um trabalho muito grande para tornar a codificação 
das páginas acessíveis aos servidores que irão interpretar seus conteúdos 
e principalmente os serviços que poderão integrar os conteúdos com o perfil 
de quem os acessa.

O que é importante é termos consciência dessa evolução que vem 
acontecendo diante de nossos olhos e irá causar impacto em nossas vidas 
em breve.

Leires Bail
* 18/12/38
+ 23/12/07

Lucidia Caetano da Silva
* 26/10/46
+ 19/12/07

Margarida Muller Gogola
* 21/06/33
+ 01/01/08

Maria Luiza da Silveira Stocker
* 25/08/36
+ 31/12/07

Nilda Vieira Schreiner
* 12/04/36
+ 28/12/07

Rafael Orlando Voigt
* 14/11/88
+ 27/12/07
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Cine Pop Dance
O que? Boate
Quando? Amanhã

SBO
O que? Grupo Marcas e Os Serranos
Quando? Domingo

PROGRAMAÇÃO

DESTAQUES NA TV

CRUZADAS

RESPOSTAS

V12 Music Bar
O que? Show com a banda Tulipa
Quando? Amanhã, com início às 20 horas

Dragoon Bar
O que? Barzinho
Quando? Hoje a amanhã a partir das 17 horas

GLOBO > HOJE > 22H40MIN > PARQUE DOS DI-
NOSSAUROS 3 > Paleontólogo comanda expedição 
aérea à ilha da Costa Rica, sem saber que seus 
contratantes - um casal milionário - quer reaver o filho 
que lá ficou, deixando todos expostos a tiranossauros, 
pterodáctilos e espinossauros. Não tem o mesmo fô-
lego da primeira aventura, mas vale uma olhada. *** 
      
      
      
      
      
      
      
      
      
      

GLOBO > HOJE > 3H35MIN > A MALVADA > Atriz 
famosa contrata como secretária uma jovem que faz 
de tudo para obter sucesso, mesmo que tenha que 
trapacear. O filme recebeu seis Oscars, inclusive me-
lhor filme, diretor, roteiro e ator coadjuvante. Clássico 
absoluto. ****

GLOBO > DOMINGO > 15H20 > LISBELA E O PRI-
SIONEIRO > Lisbela é uma moça que adora ir ao cin-
ema e vive sonhando com os galãs de Hollywood dos 

filmes que assiste. Leléu, 
um malandro conquista-
dor, que em meio a uma 
de suas muitas aventuras 
chega a cidade de Lis-
bela. Após se conhecerem 
logo se apaixonam, mas 
há um problema: Lisbela 
está noiva. Em meio às 
dúvidas e aos problemas 
familiares que a nova 
paixão desperta, há ainda a presença de um matador 
que esta atrás de Leléu. Diversão garantida! ****

CULTURA > DOMINGO > 18 HORAS > MEU ANI-
VERSÁRIO EM 2050 > A expedição da estudante 
brasileira Bárbara Paes, enviada ao Pólo Norte pela TV 
Cultura entre julho e agosto, resultou no documentário 
inédito Meu Aniversário em 2050 - Uma Aventura no 
Pólo Norte.
O documentário mostra, além da vivência da jovem 
paulistana, as experiências de jovens estudantes da 
Itália, França, Austrália, Japão, Bangladesh, Coréia e 
do Brasil, que foram selecionados para participarem 
de uma expedição ao Pólo Norte. Durante 10 dias, eles 
percorreram as estações de pesquisa da Noruega e 
observaram as conseqüências do aquecimento global 
como derretimento de icebergs e a mudança da vege-
tação polar. Vale uma olhada.

Transformers
Quero começar 2008 recomendando a vocês um 

ótimo filme que chegou às locadoras no fim do ano 
passado e, de lambuja, posso tranquilamente conside-
rar uma das melhores aventuras que passaram pelos 
cinemas em 2007. Transformers é o tipo de filme que 
você nem entende direito tamanha a movimentação dos 
personagens. Ainda mais que metade dos protagonistas 
não é humana. Eles são, bem, robôs alienígenas.

O que parece escatológico, nas mãos de um ótimo 
diretor de ação, Michael Bay (de Armagedon), se torna 
uma aventura de tirar o fôlego.

Durante anos os Autobots e os Decepticons, duas 
raças alienígenas robóticas, duelaram em Cybertron, 
seu planeta natal. Esta guerra fez com que o planeta 
fosse destruído, resultando que os robôs se espalhas-
sem pelo universo. Megatron (Hugo Weaving), o líder 
dos Decepticons, vem à Terra em busca da Allspark, um 
cubo de Cybertron que possibilita que qualquer aparelho 
eletrônico seja transformado num robô com inteligência 
própria. Megatron encontra a Allspark, mas fica con-
gelado no Ártico. Décadas depois outros Decepticons 
chegam à Terra, numa tentativa de encontrar a Allspark. 
Seu surgimento logo alerta os principais países, em es-
pecial os Estados Unidos, que tem uma base militar no 
Qatar atacada. Enquanto o secretário de Defesa John 
Keller (Jon Voight) tenta descobrir o que está havendo, 

reunindo todas as forças e informações possíveis, 
o jovem Sam Witwicky (Shia LaBeouf, considerado 
uma das revelações do ano) tem preocupações mais 
simples: conseguir uma boa nota no colégio, o que 
lhe garantirá seu primeiro carro. Mas o que ele não 
esperava era que o veículo escolhido, um Camaro 
antigo, teria vida própria. Para quem gosta de carros, 
vai ficar de quatro pelo filme. Diversão de primeira 
com efeitos especiais fantásticos e, coisa rara em 
Hollywood, um roteiro à altura. Recomendo.

EXTRAS: Apenas trailers. Faltou um making 
of.

AVALIAÇÃO CN: Filme: ****       Extras: *
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Lojas comemoram 
aumento de vendas 
com liquidações
Tradicionalmente, primeiras semanas do ano são marcadas     
por liquidações com mais de 50% de desconto

Filas marcaram a semana em frente às lojas; portas fechadas aumentaram a expectativa dos consumidores

CANOINHAS – As lojas de 
eletrodomésticos de Canoinhas 
começaram o ano sorrindo mais 
uma vez. Os tradicionais liquida-
loja promovidos nos primeiros 
dias do ano foram considerados 
um sucesso por todos os gerentes 
de lojas ouvidos pelo CN.

Houve casos em que quase 
100% do estoque da loja foi liqu-
idado. “Superou todas as nossas 
expectativas”, comemora Solange 
Zawatzki, gerente da Loja Vieira, 
inaugurada ano passado em Cano-
inhas. Com descontos de até 50%, 
a loja teve seu estoque pratica-
mente liquidado em dois dias de 
promoção, na segunda e terça-feira 
desta semana. “As pessoas estão 
trocando dezembro por janeiro”, 
observa Solange, lembrando que 
tradicionalmente, dezembro é o 
mês em que as vendas tendem a 

estar mais aquecidas.
A Vieira chegou a vender um 

armário de seis portas de R$ 680 
por R$ 340. Os maiores descontos 
estavam na linha de móveis.

A tendência este ano, ao con-
trário do ano passado, quando 
os móveis lideraram a lista de 
maiores descontos, no entanto, foi 
de maiores descontos na linha de 
refrigeradores e fogões a gás.

Na loja Berlanda, explica a 
gerente Célia Marshalk, um refrig-
erador frost free GE, de R$ 1.899 
foi vendido a R$ 1.099. A linha 
de móveis alcançou descontos de 
até 50%. “De qualquer forma foi 
uma promoção extraordinária”, 
comemora Célia, afirmando que as 
vendas superaram as da promoção 
de 2007. Como já é tradição, a 
promoção aconteceu na primeira 
segunda-feira do ano, 7.

ATRASADOS MOVIMENTAM 
DIAS SEGUINTES

O gerente da loja Colombo, 
Edenilson de Barros também 
comemora os resultados da pro-
moção realizada na sexta-feira, 4, 
e no sábado, 5. Ele lembra, no en-
tanto, que o movimento na loja não 
diminuiu no início desta semana. 
“Mesmo com o fim da promoção, 
as pessoas continuam visitando a 
loja”, comemora. Quem chegou 
cedo na manhã de sexta-feira na 
Colombo pode comprar um jogo 
de sofá de R$ 1.299 por R$ 699, 
telefone sem fio de R$ 129 por R$ 
29 e sanduicheiras de R$ 49 por 
R$ 27,90.

As sanduicheiras, aliás, foram 
a coqueluche da promoção – 140 
peças foram comercializadas nos 
dois dias de promoção.

CANOINHAS - Tendo por 
base o número de consultas ao 
Serviço de Proteção Ao Crédito 
(SPC), o comércio canoinhense 
vendeu menos este ano em relação 
a 2006.

Entre 1.º e 24 de dezembro 
de 2006, foram 15.036 consultas 
ao cadastro. Durante o mesmo 
período deste ano foram 14.648 
consultas, o que aponta queda de 
2,65%.

A secretária executiva da 
Câmara dos Dirigentes Lojistas 
de Canoinhas (CDL), Cassia 
Nader, no entanto, acredita 
numa leve a l ta  nas  vendas, 

acompanhando os indicado-
res estaduais e nacionais. Ela 
aponta o aumento na utilização 
de car tões de crédito como 
principal fator que indica a su-
posta queda nas vendas. Como 
os vendedores não consultam 
o SPC em caso de vendas com 
cartão, essa considerável parcela 
de compradores acaba ficando 
fora das estatísticas.

Já no Estado as vendas cresce-
ram, mas frustraram as expecta-
tivas. O crescimento das vendas 
no Natal no Estado ficou em 4%, 
a metade do que esperavam os 
lojistas.

Os motociclistas têm novas regras para o uso do capacete 
desde o primeiro dia do ano. O equipamento, agora, deve ter selo 
de certificação do Inmetro e faixas refletivas nas laterais e traseira 
e não pode ter películas escurecedoras na viseira. À noite, é obri-
gatório que a viseira seja transparente (padrão cristal). Para se 
adequarem à nova resolução 203 do Conselho Nacional deTrânsito 
(Contran), os motociclistas que têm capacetes sem viseira devem 
usar óculos de proteção especial, mesmo que estejam com óculos 
corretivos ou de sol. As novas regras valem para condutores e 
passageiros de motocicletas, motonetas, ciclomotores, triciclos 
e quadriciclos.

TRÂNSITO

Novas regras para motociclistas
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Consultas ao SPC apontam queda 
nas vendas de Natal em Canoinhas
No Estado houve crescimento de 4% nas vendas do comércio

Juiz da Comarca de Canoinhas 
se forma mestre em Ciência Jurídica

CANOINHAS - O juiz de 
Direito da Comarca de Canoinhas, 
Dr. André Alexandre Happke, apre-
sentou no dia 20 de dezembro e teve 
aprovada dissertação de Mestrado 
em Ciência Jurídica. O trabalho, que 
recebeu conceito “A” com distinção 
(nota 9,8) foi defendido na sede da 
Escola Superior da Magistratura 
(Esmesc), em Florianópolis. Seu 
tema foi Súmula Vinculante e Acesso 
à Justiça: natureza e conseqüências 
jurídicas no Estado brasileiro. O 
novo mestre ingressou na magis-
tratura catarinense em 31 de janeiro 
de 2002, na ocasião aprovado em 
primeiro lugar, já tendo sido titular 
das Comarcas de Correia Pinto, Cat-
anduvas, Anchieta e, atualmente, da 
1ª Vara da Comarca de Canoinhas. 
É o mais recente magistrado catari-
nense a concluir o curso de Mestrado 
em Ciência Jurídica ministrado pela 
Univali por meio de convênio com 
o Tribunal de Justiça. No trabalho, o 

juiz abordou a leitura principiológica 
do Direito, elementos para caracteri-
zação do atual nível de desenvolvi-
mento da democracia brasileira, a 
jurisprudência e a súmula tradicional 
como fontes de Direito. 

Comércio apontou aumento nas vendas com cartões de crédito

Happke: mestre em Ciência Jurídica
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